

Jueves 01 de Noviembre de 2012

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Reprobados en transparencia

Un total de 13 de 15 ayuntamientos y cuatro de siete partidos políticos que fueron evaluados por la Comisión de Acceso a la Información Publica (CAIP), resultaron reprobados en transparencia por no difundir la información de oficio marcada en las nuevas disposiciones legales. (El Sol de Puebla)



Transparencia en Puebla, una falacia

La Comisión de Acceso a la Información (Caip), tras una revisión a portales de transparencia, reprobó a 13 de 15 municipios y a 4 de cada 7 partidos políticos evaluados, algunos hasta con cero de calificación, además pasó de "panzazo" a los poderes legislativo, judicial y algunas dependencias del ejecutivo estatal. (Heraldo)



Dan golpe al contrabando

Puebla es el estado que ocupa el primer lugar en el combate a la piratería, por lo que más de un millón de piezas (videogramas y fonogramas) fueron destruidas por autoridades estatales. (Síntesis)



En la opacidad viven los partidos políticos

El PRD y el PVEM tienen cero puntos por incumplir la publicación de información de oficio, de acuerdo con estudio de la CAIP-Fundar. Los municipios de Huauchinango, Izúcar de Matamoros y San Martín Texmelucan reprobados también con cero puntos. (Intolerancia)



Mas 6 mil mdp el valor de obra local

El valor de producción de la obra desarrollada en el estado de Puebla alcanzó los 6 mil 516 millones 296 mil pesos durante los primeros ocho meses del año, según datos de la Encuesta Nacional de Empresas de la Construcción (ENEC) que publicó ayer el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). (Milenio)



Primero lo impugnó y ahora AN se aliaría con Compromiso por Puebla

Aunque el Partido Acción Nacional (PAN) impugnó ante el Instituto (IEE) y el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) el registro de Compromiso por Puebla como partido político local, el presidente del Comité Directivo Estatal del albiazul en Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, no descartó la posibilidad de hacer una alianza comicial con dicha organización, a la cual se ha vinculado con el proyecto político particular del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES



Reprueban partidos y ayuntamientos en transparencia: CAIP

Los ayuntamientos y los partidos políticos locales reprobaron las evaluaciones realizadas por la Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP), al no cumplir en su totalidad con las obligaciones que marca la Ley de Transparencia del estado. (e-consulta)



Halloween no atenta contra la tradición: Eduardo Merlo

Para el historiador Eduardo Merlo, Halloween no atenta contra la tradición de día de muertos, pues si bien, en México se empiezan a adoptar algunas cosas referentes a Estados Unidos, la celebración de Día de Muertos es más fuerte. (Periódico digital)



Aumenta consumo de mariguana en Puebla: Upaep

Aunque ha sido menor, se ha registrado un incremento en el consumo de mariguana en la entidad, esto al pasar del 3 por ciento a un 3.5 por ciento, informó el responsable de la clínica médica de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Narciso Morales López. (Contraparte)



Jueves 01 de Noviembre de 2012



SCJN da entrada a queja de PGR contra la reforma electoral en Puebla

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dio entrada al recurso de inconstitucionalidad que promovió la Procuraduría General de la República (PGR) contra la reforma electoral aprobada por el Congreso de Puebla el pasado 3 de septiembre, con la cual pretendían modificar la fecha de inicio de los comicios en la entidad. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Exprime el SNTE hasta a imaestros!

Maestros, directivos y trabajadores de apoyo a la educación son una fuente de recursos inagotable para el SNTE, que en 10 meses recibió mil 128 mdp. (Reforma)



Urge reforma política en el DF: Mancera

El jefe de gobierno electo del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, anunció que elabora un proyecto de reforma política para que, al igual que los estados, la capital del país cuente con una constitución local y un órgano legislativo con facultades para iniciar leyes ante el Congreso y de emitir decretos. (El Universal)



Segob sabía de las narcominas: Poiré

Luego de que el ex gobernador Humberto Moreira denunciara la participación del crimen organizado en la industria minera de Coahuila, el secretario de Gobernación, Alejandro Poiré, aseguró que el gobierno federal sabía de esta situación y desde hace meses la investiga junto con la administración del actual mandatario estatal, Rubén Moreira. (Milenio digital)



Poiré: sí se investiga a mineras de Coahuila

El gobierno federal admitió que existen indicios del vínculo entre el narcotráfico y algunos sectores de la economía, en particular en la extracción de minerales. Las recientes denuncias en ese sentido del ex gobernador de Coahuila Humberto Moreira fueron incorporadas a indagatorias en curso. (La Jornada)

Inversiones sustentables a largo plazo

EL ECONOMISTA El director general del Fonatur, Enrique Carrillo Lavat, destacó el papel del organismo para atraer fondos y desarrollar destinos. (El Economista Digital)



Peña no enviará iniciativa laboral; va la de Calderón

El Presidente electo, Enrique Peña Nieto, no presentará una nueva iniciativa de reforma laboral ni lo hará una vez iniciado el ejercicio de su gobierno, dijo ayer el coordinador del equipo de transición en materia de Trabajo del futuro mandatario, Alfonso Navarrete Prida. (Crónica Digital)



El bloque es para controlar a Peña; alianza PAN-PRD en el Congreso

El PAN, PRD y Movimiento Ciudadano formaron un frente en el Congreso de la Unión para frenar las iniciativas de ley o reformas "inviables e insanas" del próximo gobierno de Enrique Peña Nieto y del PRI, explicó el líder de los senadores perredistas Luis Miguel Barbosa. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE





Jueves 01 de Noviembre de 2012

INTOLERANCIA

• Llama Rivera a los panistas a renovar dirigencia

Una vez que se dio a conocer la convocatoria del partido acción nacional para la renovación de sus dirigencias, el presidente municipal, Eduardo Rivera espera que se lleve a cabo un proceso limpio, responsable y sin golpeteos para transparentar los nombramientos d quienes tomarán las riendas del partido de cara a las elecciones del próximo año. En entrevista el edil poblano consideró que dentro del proceso se tendrán que respetar los estatutos y reglamentos que marca Acción Nacional, por lo que deberá haber la disposición de los panistas para participar abiertamente. Rivera Pérez aseguró que durante este proceso habrá la colaboración, actitud y disposición de todos los liderazgos del partido albiazul para que salga a flote la unidad de su partido. (Alejandro Camacho) http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102290



CONTRAPARTE INFORMATIVA

• Espera Eduardo Rivera elección sin golpeteos en Acción Nacional

Ante la convocatoria del Partido Acción Nacional (PAN), para la renovación de su dirigencia en la entidad, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, espera un proceso sin "golpeteos". "Espero un proceso limpio, responsable y sin golpeteos para transparentar los nombramientos del partido", señaló. En entrevista antes de salir a la ciudad de México, el edil poblano consideró que dentro del proceso se tendrán que respetar los estatutos y reglamentos que marca Acción Nacional, por lo que deberá haber la disposición de los panistas para participar abiertamente. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46668

CONTRAPARTE INFORMATIVA

• Pacta Manzanilla con ediles prepararse para desastres naturales

Con la intensión de capacitar aún más a personal ante un posible desastre natural, además de establecer estrategias que permitan una respuesta inmediata, este día, el secretario General de gobierno, Fernando Manzanilla, firmó un convenio de colaboración con ediles de la capital y zona metropolitana. Con los presidentes municipales de San Pedro y San Andrés Cholula, Atlixco, Puebla, Coronango, Cuautlancingo y Amozoc, el funcionario acordó un trabajo conjunto, aunque no se revelaron avances ni tampoco las reglas a seguir para lograr una mejor educación de los propios trabajadores en materia de Protección Civil. (Isaac Jiménez) http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras noticias/46662/1



RETO DIARIO

Alumnos de nivel preescolar podrán acceder a clases de computación

Como parte de las acciones impulsadas por el Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez, el titular de la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana (SDSPC), Eduardo Morales Garduño, encabezó la inauguración de dos nuevas Aulas de Medios en escuelas de nivel preescolar ubicadas en la ciudad de Puebla. Gracias al apoyo de la Fundación UNETE, y con una inversión cercana a medio millón de pesos, fue posible dotar con 15 equipos de cómputo, scanner, impresora y conectividad a internet a cada uno de las instituciones educativas que resultaron beneficiadas: el preescolar "Carmen Serdán", localizado en la colonia San José Los Cerritos, y el preescolar "Octavio Paz", en Bosques de San Sebastián. (RETO)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alumnos-de-nivel-preescolar-podran-acceder-a-clases-de-computacion&id=37484

RETO DIARIO

Comisión Estatal de Elecciones del PAN resuelve impugnaciones de 2012

La ex presidenta de la Comisión Estatal de Elecciones del PAN, Leonor Popócatl Gutiérrez, reveló que fueron resueltas al 100 por ciento todas las impugnaciones que se presentaron al interior del organismo. Durante su despedida al frente esta Comisión, la actual secretaria particular de Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal



Jueves 01 de Noviembre de 2012

de Puebla, dijo que todas las impugnaciones fueron resueltas a favor de la Comisión Estatal de Elecciones del PAN. (Jesús Lemus)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comision-Estatal-de-Elecciones-del-PAN-resuelve-impugnaciones-de-2012&id=37451

INFORMACIÓN DEL GABINETE

Sintesis

SINTESIS

• 15 colonias de la capital han colocado alarmas

Como parte del compromiso que adquieren los vecinos con el ayuntamiento de proporcionar un servicio a su comunidad a cambio de que se les pavimenten sus calles, hoy en día 15 colonias del sur y norte de la capital han colocado alarmas vecinales a fin de disminuir los índices delictivos registrados en la demarcación. Al respecto, el Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, Eduardo Morales Garduño informó que en promedio las colonias llegan a contratar entre 5 y 6 alarmas como medida de prevención ante la delincuencia que se ha desatado en las colonias. Precisó que Bosques de Santa Anita, Viveros del Valle, La Resurrección, Xonacatepec y otras más han comprado estos sistemas de alarma en apoyo a la comunidad. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

• De sábado a martes hay más muertos en Puebla por accidentes

De acuerdo a los servicios que brinda el panteón municipal, de la semana comprendida de un sábado al martes se hacen hasta 4 servicios diarios, los cuales en su mayoría se tratan de personas que son accidentados. En tanto, los días miércoles, baja hasta 2 servicios, mientras que jueves y viernes solo un servicio diario. En promedio, por año, arriban 30 difuntos sin identificación al panteón municipal, los cuales, por lo regular son recogidos en la vía pública por el Ministerio Público tras accidentes o paros cardiacos en la vía pública. Al respecto, el jefe del departamento de Panteones, Enrique Ortiz Rosas destacó que se ha comprobado que de sábado a martes se reciben más muertos en el panteón municipal debido a que se atraviesa el fin de semana. (Mario Martell) http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102296

INTOLERANCIA

• Comuna procederá contra "franeleros" del mercado Xonaca por agredir a inspectores

La Dirección de Desarrollo Político procederá legalmente contra un grupo de "franeleros" que el pasado lunes golpearon a inspectores de Vía Pública que realizaron un operativo para retirar a comerciantes ambulantes que venden flor de muerto a las afueras del Mercado Xonaca. Lo anterior, luego de que 5 inspectores de la Secretaría de Gobernación Municipal fueran agredidos por estos "viene, viene" que salieron en defensa de dos comerciantes de flore de muertos que eran desalojados del lugar por ocupar espacios restringidos en bulevar Xonaca. Al respecto, el titular de esta área de la Segob Municipal, Miguel Méndez Gutiérrez recalcó que el operativo se realizó en las inmediaciones del mercado. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102293

Driente

LA JORNADA DE ORIENTE

Espera Comuna afluencia de 120 mil visitantes a los panteones

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) de Puebla anunció que durante la celebración de los fieles difuntos se espera una afluencia de 120 mil visitantes en los diferentes panteones de la capital y juntas auxiliares, por lo que advirtió un despliegue de fuerzas policíacas para mantener el orden y la tranquilidad. El titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón, informó que el operativo comprende un estado de fuerza de 411 policías, así como 85 elementos de tránsito, los cuales estarán en zonas de panteones de la ciudad. (Arturo Alfaro)



Jueves 01 de Noviembre de 2012

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/espera-comuna-afluencia-de-120-mil-visitantes-a-lospanteones id 15781.html



E-CONSULTA

Abre el ayuntamiento licitación para primera etapa del rastro TIF

Este miércoles fue publicada la convocatoria para la licitación LP-CMOP-PD-118/2012, correspondiente a las obras de mejoramiento de la línea de sacrificio de cerdos del rastro del municipio de Puebla, con miras a alcanzar la certificación TIF. La convocatoria que fue publicada a nivel estatal en el Periódico Oficial del Estado y en el diario de mayor circulación, se invita a las empresas poblanas que estén interesadas a presentar sus propuestas hasta el 13 de noviembre. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6809

E-CONSULTA

Seis de cada 10 poblanos sabe cómo actuar en contingencias: Ariza

Aproximadamente 60 por ciento de los habitantes del municipio de Puebla sabe cómo proceder en caso de contingencia, informó el director de la Unidad de Protección Civil, Gustavo Ariza Salvatori. El funcionario señaló que es prioritario generar la cultura de la prevención en la ciudadanía, a fin de que se sepa cuáles son los pasos a seguir cuando se detecta un sismo, un incendio, una inundación o cualquier otro desastre natural, o incluso ante eventos con alta concentración poblacional, que también implican un riesgo. (Jorge Pérez Soto)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6804



CONTRAPARTE INFORMATIVA

• Franeleros golpean a inspectores de Vía Pública

Luego de que el pasado lunes franeleros se enfrascaron a golpes con inspectores de Vía Pública, tras un operativo que se realizó en el Mercado Xonaca para retirar informales que comercializaban productos de temporada en lugares prohibidos, el director de Desarrollo Político de la Secretaría de Gobernación Miguel Méndez, dijo que se procederá legalmente contra el grupo de "franeleros" que agredieron a trabajadores de la comuna poblana. Detalló que los franeleros salieron en defensa de los comerciantes que vendían flor de muerto en un lugar no autorizado para comercializar el producto. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias Contraparteinformativa/46666

CONTRAPARTE INFORMATIVA

Nombran a nuevo presidente de la Comisión Estatal de Elecciones del PAN

Tras 4 años, la actual secretaria general del Ayuntamiento de Puebla, Leonor Popócatl Gutiérrez, dejó la presidencia de la Comisión Estatal de Elecciones del PAN, dejando en su cargo a Jesús Gregorio Duque Noriega. En conferencia de prensa, el presidente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, informó que a partir de este día se generaron tres relevos al interior de esta comisión, ya que con la publicación de la convocatoria para la renovación de la dirigencia estatal, será la responsable de conducir el proceso de selección y designación de los candidatos a un puesto de elección popular para el 2013. (Angélica Patiño)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46667/3



RETO DIARIO

Se suma ayuntamiento de Puebla a la Campaña Que Puebla no tenga Frío

La participación ciudadana y la familia son los principales ejes del Gobierno Municipal encabezado por el Alcalde Eduardo Rivera Pérez, por ello en corresponsabilidad nos sumamos a la iniciativa impulsada por Televisa Puebla, a fin de apoyar en la recolección de más de 25 mil 607 cobertores nuevos y beneficiar a 43 comunidades vulnerables de la entidad, así se pronunció la Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera en la presentación de la Campaña "Que Puebla no tenga Frío 2012". En su mensaje, Ortiz de Rivera señaló



Jueves 01 de Noviembre de 2012

que sólo con la suma de esfuerzos de sociedad, medios de comunicación, iniciativa privada y gobierno es posible acercar beneficios a la población más vulnerable del municipio y del estado. (RETO)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-suma-ayuntamiento-de-Puebla-a-la-Campana-Que-Puebla-no-tenga-Frio&id=37487



NG PUEBLA

• Inauguran magna ofrenda en Patio de Palacio Municipal

Como parte de las actividades emprendidas por el Ayuntamiento de Puebla, la tarde de este martes se inauguró la ofrenda monumental en el Patio de Palacio Municipal dedicada a la China Poblana, Catarina de San Juan.El Ayuntamiento de Puebla, consciente de fortalecer nuestras tradiciones, pone al alcance de la ciudadanía la ofrenda realizada por el artista plástico, Rodolfo Villenas, en colaboración con ocho artesanos, dicho artista ha elaborado piezas que han sido exhibidas en diversos lugares de la República Mexicana y en el extranjero. Cabe recalcar que el maestro trabaja en otras obras como piñatas, panzones y nacimientos el resto del año (Redacción) http://www.ngpuebla.com/puebla/42302inauguran-magna-ofrenda-en-patio-de-palacio-municipal#.UJJ332_MjTg

NG PUEBLA

Vecinos se unen y compran alarmas: Morales

A fin de evitar asaltos, habitantes de más de 15 colonias de la capital poblana se han unido para comprar alarmas vecinales que les garanticen una mayor seguridad a los lugares en donde viven, informó Eduardo Morales Garduño, secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana. El funcionario municipal, estimó que las colonias llegan a contratar entre cinco y seis alarmas, con sus propios recursos, como medida de prevención ante la delincuencia que se ha incrementado en las mismas principalmente luego de entregarles obras de pavimentación. (Evangelina Rosales Gasca)

http://www.ngpuebla.com/node/42321#.UJJ2dG MiTq

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

• Mantiene Puebla primer lugar en combate al contrabando

Por segundo año consecutivo Puebla se colocó en el primer lugar en combate al contrabando a nivel nacional, por el decomiso y la destrucción de mercancía de procedencia ilegal, sostuvo el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, luego de encabezar la demolición de un millón 9 mil 67 productos pirata. En la explana del Estadio Cuauhtémoc, el mandatario refirió que con estas acciones se verá reflejado el trabajo que ha hecho su administración en el combate al comercio informal, lo cual traerá mayores ingresos a la entidad en la asignación de recursos federales. (Cirilo Calderón, digital)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2754143.htm

EL SOL DE PUEBLA

• Listo operativo estatal para Día de Muertos

A través de sus ocho coordinaciones regionales, la dirección de Protección Civil estatal realizará inspecciones de seguridad en todos los panteones del estado y estará alerta a cualquier contingencia, aseguró su titular, Jesús Morales Rodríguez. De hecho agregó que en los días recientes ya todos fueron revisados para asegurarse de que los accesos se encuentren libres y en condiciones de permitir el paso fluido de las personas. (Belén Cancino, digital)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2754011.htm

EL SOL DE PUEBLA

• Permisos de construcción en La Vista son legales: Huepa Pérez

Todos los permisos de construcción que este Ayuntamiento ha otorgado en el fraccionamiento La Vista han sido



Jueves 01 de Noviembre de 2012

conforme a la ley, pero si algún funcionario tiene que constatar esta información lo hará sin ningún inconveniente, afirmó el alcalde Miguel Ángel Huepa Pérez. En entrevista, el edil desmintió que su administración esté involucrada en una presunta falsificación de un reglamento interno de este exclusivo fraccionamiento, al referir que, "todas las licencias que se han otorgado han sido correctas". (Norma Marcial, digital) http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2753920.htm

Sintesis

SINTESIS

• Inicia la campaña 'Que Puebla no tenga frío'

Más de 25 mil 607 cobertores nuevos es la meta 2012 del programa 'Que Puebla no tenga frio', que reúne a medios de comunicación, organizaciones de la sociedad civil y gobierno en un ejercicio de solidaridad y subsidiaridad con las comunidades marginadas del estado. El 15 de noviembre culminará la campaña con transmisiones de televisión especial en espacios de noticias en Televisa Puebla y con la participación de una decena de grupos musicales que se reunirán en el zócalo donde se llevará el acopio de cobertores con el apoyo de los poblanos. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

Signa SGG convenio metropolitano

Con la finalidad de fortalecer acciones para atender de manera oportuna las emergencias propiciadas por los cambios climáticos, lluvias, actividad volcánica, así como crear una coordinación intermunicipal con los cuerpos de Protección Civil, el ayuntamiento firmó un convenio metropolitano en la materia entre la secretaria general de gobierno y los siete municipios de la zona conurbana. Entre los objetivos esta: establecer procesos de coordinación integración y funcionamiento en la materia, trabajar conjuntamente entre las dos estancias de gobierno para prevenir afectaciones, además de eficientar el tiempo de atención y respuesta de las contingencias, así como salvaguardar la vida de las personas ante la presencia de fenómenos naturales. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Tajornadade Orienie

LA JORNADA DE ORIENTE

Crean coordinación metropolitana de protección civil en 7 municipios

Este miércoles se creó la Coordinación Intermunicipal de Protección Civil de la zona conurbada de Puebla, con la intención de atender las contingencias por fenómenos naturales, como los que se han presentado en la historia de la entidad con las explosiones del volcán Popocatépetl y las inundaciones en temporadas de lluvias. El acuerdo tendrá vigencia hasta febrero de 2014 y participan siete municipios: Puebla, Atlixco, Coronango, Cuautlancingo, San Pedro y San Andrés Cholula y Amozoc. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/crean-coordinacion-metropolitana-de-proteccion-civil-en-7-municipios id 15782.html

MILENIO

MILENIO

• Puebla es primer lugar en combate al contrabando: RMV

Por segundo año consecutivo, la administración poblana se colocó como la primera de todo el país en materia de combate al contrabando, sostuvo el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Durante la destrucción de un millón nueve mil 67 discos compactos y DVD's con procedencia ilícita, afirmó la autoridad ha realizado un trabajo decidido contra este tipo de ilícitos que, en muchos casos, están relacionados con la delincuencia organizada. Resaltó que tan sólo en lo que va de este año, se han decomisado alrededor de 90 toneladas de artículos apócrifos y 106 vehículos, con un valor equivalente a 139 millones de pesos. (Guillermo Castillo) http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d1da5a413211e7f1e30c99ab495dbbc2

MILENIO

Conflictos en La Vista, intereses de particulares, no de mi administración: Huepa

El presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, negó que su administración haya



Jueves 01 de Noviembre de 2012

cambiado el uso de suelo y alterado los lineamientos de densidad permitidos en el fraccionamiento residencial La Vista, para facilitar la construcción de más viviendas y torres de departamentos. Esto, luego de que el Congreso local solicitó que la administración municipal de San Andrés Cholula, la Secretaría General de Gobierno y la Dirección de Registro Civil, Archivos y Notarias investigue las posibles modificaciones en el reglamento del fraccionamiento, así como las licencias de construcción y los cambios de uso de suelo. (Jesse Brena) http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d1da5a413211e7f1e30c99ab4963cd13

MILENIO

• Crece 40% valor de producción de obras en el estado

El valor de producción de la obra desarrollada en el estado de Puebla alcanzó los 6 mil 516 millones 296 mil pesos durante los primeros ocho meses del año, según datos de la ENEC que publicó ayer el INEGI. En el comparativo anual, el valor de producción de obra reflejó un crecimiento del 40 por ciento, pues tan sólo en el mes de agosto pasado, reportó 638 millones 638 mil pesos. Las obras relacionadas con edificación abarcaron el 49.9 por ciento del total de producción, mientras que lo relativo al sector transporte. (Verónica López) http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d1da5a413211e7f1e30c99ab4958bc4b



E-CONSULTA

Las cooperativas poblanas, en el abandono: Lisandro Campos

Ante la falta de empleos formales, las sociedades cooperativas son una opción viable y en el estado de Puebla hay muchas, pero están abandonadas por el gobierno, por lo que los cooperativistas se tienen que rascar con sus propias uñas y muchas veces terminan fracasando por la falta de apoyo, advirtió el diputado federal, Lisandro Campos Córdova. Al instalarse la Comisión de Fomento Cooperativo y Economía Social, el legislador priísta señaló que en el estado de Puebla existe una gran cantidad de cooperativas, "por lo que muchos productores están urgidos del apoyo de esta comisión legislativa". (Alfredo Plascencia)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/las-cooperativas-poblanas-en-el-abandono-lisandro-campos

E-CONSULTA

Abrirán capilla de Santas Reliquias y Cripta de los Obispos en Catedral

La capilla de las Santas Reliquias y la Cripta de los Obispos de la Catedral de Puebla serán abiertas este 1 y 2 de noviembre, respectivamente, en el marco de las fiestas de "Todos Santos y Fieles Difuntos", informó el obispo auxiliar, Eugenio Lira Rugarcía. La capilla de las Santas Reliquias y los altares de San Miguel y San José se abrirán este jueves de las 08:00 a las 19:00 horas. En la capilla de las Santas Reliquias se encuentran restos de algunos mártires y santos como: San Basilio, San Sotero Papa, San Cornelio, Santa Catalina de Siena y reliquias del Beato Juan de Palafox y Mendoza. (Jaime Zambrano)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/abriran-capilla-de-santas-religuias-y-cripta-de-los-obispos-en-catedral



PERIODICO DIGITAL

SSP Puebla anuncia la implementación del operativo 'Todos Santos'

Con la participación de 3 mil elementos intermunicipales, la Secretaría de Seguridad Pública Estatal (SSP) implementará el operativo "Todos Santos", por lo que habrá vigilancia especial en las principales autopistas, panteones y los Pueblos Mágicos, informó el titular del área, Ardelio Vargas Fosado. En entrevista, el funcionario estatal reveló que la intención es salvaguardar la integridad de los poblanos y turistas, por lo que la atención se concentrará en las autopistas de Atlixco, Tehuacán y Zacatepec, así como en los límites con Veracruz e Hidalgo y en las sierras Norte y Nororiental. (Alejandra Bautista) http://periodicodigital.com.mx/

PERIODICO DIGITAL

Secretaría de Salud montará operativo en panteones municipales



Jueves 01 de Noviembre de 2012

Con motivo de la celebración de la presente Temporada del Día de Muertos, la Secretaría de Salud encabeza desde este día y hasta el domingo 4 de noviembre, un operativo en materia de Regulación Sanitaria y de auxilio en emergencias médicas, dirigido a 32 de los principales panteones del territorio poblano y nueve de la capital poblana, informó el titular de la dependencia, Jorge Aguilar Chedraui. Dicho operativo se instrumentó con el objetivo principal de garantizar que los visitantes a los panteones durante estos días, tengan a la mano el apoyo y auxilio médico en caso de requerirse. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/

PERIODICO DIGITAL

• Puebla, primer lugar en combate al contrabando: Moreno Valle

La entidad ocupa el primer lugar entre las entidades federativas del país en combatir el contrabando y la ilegalidad, de acuerdo a datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), informó el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, durante la destrucción de más de un millón de piezas de contrabando. Durante el evento celebrado en la explanada del estadio Cuauhtémoc, el mandatario estatal destacó que este debe ser un manejar muy claro para el comercio informal. (Alejandra Bautista) http://periodicodigital.com.mx/

PERIODICO DIGITAL

• Franquiciatarios no adelantarán el aguinaldo para el 'Buen Fin'

A 15 días de que se lleve a cabo la segunda edición del "Buen Fin" el presidente de la Red Mexicana de Franquicias, Javier Maldonado Moctezuma descartó que los empresarios de ese sector adelanten el pago de aguinaldo a sus trabajadores, como ha anunciado que lo hará el gobierno federal. El representante destacó que el llamado es para actuar con responsabilidad, de parte de los comerciantes a fin de que ofrezcan verdaderos descuentos en productos necesarios para las familias y los compradores para que no realicen gastos superiores a su capacidad económica. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/



IMAGEN POBLANA

"Muertos" también generan empleos

Los muertos también generan empleo. En el Panteón Municipal unas 40 personas prestan sus servicios para cargar cubetas o botes de agua, para limpiar sepulturas y para acompañar a personas solitarias que llegan a llorar o a rezar a su ser querido. Alejandra Rodríguez, madre soltera de 38 años, con tres hijos está desde el sábado pasado en el cementerio más poblado de difuntos de la ciudad de Puebla para ser contratada por las personas que lo requieren. En entrevista, dijo que son al menos 40 personas que año con año llegan a ese lugar donde hay apoyo de las autoridades del cementerio para poder laborar en estos días. (Arturo Torres)

http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Cmuertos%E2%80%9D-tambien-generan-empleos

IMAGEN POBLANA

• Todo listo en SSP para operativo de Día de Muertos

El secretario de Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas Fosado, anunció que todo está listo en la dependencia a su cargo para poner en marcha el operativo de seguridad en panteones y carreteras, con motivo del Día de Muertos. Debido a la coincidencia del día 2 de noviembre con el fin de semana, en muchas escuelas, universidades e instituciones bancarias, las actividades serán suspendidas desde el viernes y en algunos casos desde el jueves, para lo cual la SSP desplegará más de 3,000 elementos policiacos que vigilarán los camposantos, así como las principales carreteras de Puebla. (Imagen)

http://www.imagenpoblana.com/

IMAGEN POBLANA

Destruye Gobierno estatal más de un millón de piezas pirata

Como parte de la estrategia contra la delincuencia, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, participó en la destrucción de más de un millón de fonogramas y videos procedentes del extranjero y retirados del mercado ilegal En este evento, en el que estuvo presente el secretario de Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas Fosado, así



Jueves 01 de Noviembre de 2012

como el secretario de Finanzas, Roberto Moya, el gobernador del estado informó que a lo largo de este año han emprendido 404 operativos en todo el estado, lo que equivale a más de uno diario. Debido a estos operativos han sido decomisados más de 90 toneladas de material ilegal y 106 vehículos provenientes del extranjero. (Imagen) http://www.imagenpoblana.com/

IMAGEN POBLANA

• Aumenta consumo de mariguana en jóvenes poblanos

Aunque la entidad mantiene los niveles de consumo de mariguana por debajo de la media nacional, el consumo de esta droga en los jóvenes poblanos ha ido en aumento en los últimos años, informó el coordinador de la clínica médica universitaria de la UPAEP, Narcizo Morales López. De 2011 a la fecha, el consumo de cannabis entre los jóvenes menores de 21 años pasó de 3 % a 3.5 %, de estos, la mayoría son hombres. Sin embargo, Morales López comentó que no sería de extrañar que en unos años la incidencia en personas del sexo femenino sea mayor, de tal suerte que por cada 4 hombres que consumen mariguana, 2 mujeres lo hagan. (Imagen) http://www.imagenpoblana.com/



PUEBLA ONLINE

• Municipios conurbados de Puebla signaron el Convenio Metropolitano de Protección Civil

Se creó la Coordinación Intermunicipal de Protección Civil de la zona conurbada de Puebla, con la firma del Convenio Metropolitano en esta materia, encabezada por el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, y Presidentes Municipales de la región. Manzanilla Prieto señaló que este acuerdo es un paso importante que permitirá articular esfuerzos con el gobierno federal para atender de manera más eficaz y oportuna emergencias en la entidad. El acuerdo tiene vigencia hasta febrero de 2014 y participan siete municipios: Puebla, Atlixco, Coronango, Cuautlancingo, San Pedro Cholula, San Andrés Cholula y Amozoc. (Puebla On Line) http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32394:municipios-conurbados-de-puebla-

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32394:municipios-conurbados-de-puebla-signaron-el-convenio-metropolitano-de-protecci%C3%B3n-civil&Itemid=126



RETO DIARIO

Refuerzan vigilancia en carreteras y panteones por Fieles Difuntos

Carreteras y panteones estarán bajo la vigilancia de las policías estatales y municipales, con un despliegue de aproximadamente tres mil efectivos, con motivo de los festejos de Fieles Difuntos este fin de semana en todo el estado, confirmó el secretario de Seguridad Pública Estatal, Ardelio Vargas Fosado, quien descartó la presencia del Ejército en estas acciones. A partir de estas fechas no habrá más descansos para los uniformados, quienes luego de las tareas por los festejos religiosos de Todos Santos, se dedicarán al Programa Bienvenido Poblano. (Hugo Sánchez)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Refuerzan-vigilancia-en-carreteras-y-panteones-por-Fieles-Difuntos&id=37466



NG PUEBLA

• Firman Convenio Metropolitano de Protección Civil

La Secretaría General de Gobierno (SGG) llevó a cabo la firma de Convenio Metropolitano de Protección Civil, que tiene el objetivo de generar una coordinación, integración y funcionamiento intermunicipal con los cuerpos de Protección Civil de 7 localidades como Puebla, Atlixco, Coronango así como San Andrés y San Pedro Cholula. En dicho acuerdo, se establecieron obligaciones comunes que permitirán un trabajo conjunto entre los gobiernos estatal y municipales para diagnosticar riesgos, diseñar planes y programas en materia de PC así como impulsar de políticas públicas orientadas a la mitigación de riesgos por desastres naturales.. (Jorge Luis Hernández) http://www.ngpuebla.com/puebla/42343lanzan-medios-e-ip-campa%C3%B1a-que-puebla-no-tenga-fr%C3%ADo#.UJJqIW-ZSHM



Jueves 01 de Noviembre de 2012

NG PUEBLA

• Lanzan medios e IP campaña Que Puebla no tenga frío

Este año, a través de la campaña "Que Puebla No Tenga Frío" se buscará superar la cantidad de cobertores recaudados en 2011, que fue de 25 mil 607, los cuales serán donados a personas de bajos recursos y que se encuentran vulnerables por las bajas temperaturas que comenzaron a presentarse en la entidad poblana. La campaña consiste en invitar a los ciudadanos a donar un cobertor este 15 de noviembre al centro de acopio que se ubicará en el zócalo de la ciudad, de 9 de la mañana a 8 de la noche, donde además se realizará un evento masivo que incentivará a las personas a que asisten y donen. (Evangelina Rosales Gasca)

http://www.ngpuebla.com/puebla/42343lanzan-medios-e-ip-campa%C3%B1a-que-puebla-no-tenga-fr%C3%ADo#.UJJgIW-ZSHM

NG PUEBLA

• Terminan curso policías del país en Puebla

Elementos de seguridad pública de distintos estados del país, recibieron un reconocimiento durante la clausura del curso de capacitación de policía estatal acreditable que se impartió en la Academia de Policía Ignacio Zaragoza. Por primera vez en la historia, una academia de policía logró concentrar en un solo curso de capacitación 3 módulos de especialización y profesionalización para instructores acreditados de todo el país, se informó durante la clausura del Curso de Policía Estatal Acreditable, en las instalaciones de la "Academia de Formación y Desarrollo Policial Puebla-Iniciativa Mérida General Ignacio Zaragoza". (Redacción)

http://www.ngpuebla.com/puebla/42376terminan-curso-polic%C3%ADas-del-pa%C3%ADs-en-puebla#.UJJ20m_MjTg

NG PUEBLA

• En duda que conflicto limítrofe se resuelva en diciembre

Pese a las numerosas reuniones entre los alcaldes, Eduardo Rivera Pérez, Miguel Huepa Pérez y el líder del Congreso local, Edgar Salomón Escorza para resolver tanto la homologación de tablas catastrales como el conflicto limítrofe, el presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal, Lauro Sánchez López puso en "duda" que ambas problemáticas se resuelvan antes del 15 diciembre. El legislativo reiteró que el ahora presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera durante el tiempo que fue diputado local tuvo que haber hecho los trabajos necesarios para gestionar la solución del conflicto limítrofe con San Andrés Cholula, en especial dijo, si ya aspiraba a ser alcalde de la capital. (Evangelina Rosales Gasca)

http://www.ngpuebla.com/puebla/42368en-duda-que-conflicto-lim%C3%ADtrofe-se-resuelva-en-diciembre#.UJJ3JW MjTg

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- A las 4 de la tarde anuncia cierre de la rotonda del BINE por causa de la obra publica de colocación de concreto hidráulico.
- Con 1 millón de fonogramas decomisados Puebla es primer lugar nacional en combate contra la piratería afirma el Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle ayer fueron destruidos decenas de miles de piezas que han sido decomisadas en los distintos operativos.
- 3000 elementos de seguridad pública brindaran protección en festejos de todos los santos y los fieles difuntos.
- El secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui anuncia operativos regulatorios de salud en panteones del estado donde se reúnen cintos de miles de poblanos.
- La comuna retiro a franeleros del mercado Xonaca.



Jueves 01 de Noviembre de 2012

- Arranca la campaña que puebla no tenga frío con la suma de los medios de comunicación para mitigar pobreza y bajas temperaturas en las zonas marginadas de Puebla.
- Se graduaron 124 policías de la academia de policías estos proviene de 23 estados de la republica mexicana.



Fernando Canales Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Cerca de tres mil elementos de la policía estatal participarán en el operativo del día de Muertos, concentrados en panteones, centros recreativos y puntos donde hay mucha afluencia de personas.
- La SSA anuncia un operativo de regulación sanitaria y auxilio de emergencias médicas justamente en los principales panteones de la ciudad y del estado.
- Puebla es el estado número uno en combate a la piratería dijo ayer el gobernador en la destrucción de más de un millón de piezas piratas de procedencia extranjera.
- El presidente de la Red Mexicana de Franquicias, Javier Maldonado, se pronuncia a favor de la instalación de parquímetros en el Centro Histórico, para evitar que los franeleros hagan su agosto; hágame el favor esta nota es una pieza para que no nos sacudan los franeleros nuestras carteras, pues que nos las sacuda el ayuntamiento, de todos modos Juan te llamas, que barbaridad, es un concepto tremendo, es decir, como hay falta de autoridad legalicemos lo ilegal, cobremos nosotros lo que están cobrando unos fulanos, bueno no tiene pies ni cabeza.
- Volviendo al tema del frío, que Puebla no tenga Frío, es la meta obtener más de 25 mil cobertores para 50 comunidades, ayer los medios de comunicación unidos en torno a Gerardo Jean de Televisa, los que formamos este bloque para conseguir cobertores.



Carlos Martín Huerta Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Ayer hubo destrucción de piratería y el gobernador RMV dijo nadie fuera de la ley en el estado de Puebla y
 dicen que van a estar con todo, no le darán oportunidad a la piratería y al contrabando de que hagan sus
 ventas en esta temporada. Aredelio Vargas dice que van por la mercancía, por laboratorios y por las
 bandas, van a cerrar fuerte la presión en contra de éste sector de los que se dedican al contrabando y la
 piratería.
- Sobre los parquímetros hay muchos que lo ven bien, dicen que hay que poner orden por medio de los parquímetros.
- Un convenio entre la Secretaría de Gobernación y 7 municipios de la zona metropolitana de Puebla, en materia de protección Civil, han decidido trabajar en lo mismo, hay que estar preparados para una contingencia.
- De 8 a 19 horas las reliquias de los santos estarán expuestas en el Catedral, por cierto viene una imagen de cera de Juan de Palafox y allí las reliquias estarán expuestas en Catedral, recorrerán varios templos de Puebla a partir del 15 de noviembre.
- El alcalde de Puebla dice que el cambio del PAN en la dirigencia estatal tiene que ser sin golpes bajos y muy transparente.



Iván Mercado Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El director General de Planeación del sistema de seguridad Publica Lázaro Gaitán quien dijo que las pruebas de confianza no son garantía para que los policías no puedan cometer delitos, por ello menciono que a pesar de que algunos elementos hayan aprobado las pruebas de confianza estas no son seguras en su totalidad, en entrevista e funcionario federal dijo que la capacitación el reclutamiento, son las herramientas necesarias para tener al personal correcto dentro de los cuerpos policíacos, pero las prunas de confianza no garantizara que se puedan contar con policías comprometidos
- Durante este fin de semana largo, más de 3 mil efectivos de la Secretaría de Seguridad Pública del estado



Jueves 01 de Noviembre de 2012

reforzarán las acciones de vigilancia en toda la entidad reveló Ardelio Vargas Fosado, titular de la dependencia.

- La secretaría de salud emprende un operativo de regulación sanitaria y de auxilio en emergencias médicas durante la temporada del día de muertos comentó Jorge Aguilar Chedraui titular de la dependencia al señalar que este ya inició desde el lunes y terminará el domingo 4 de noviembre en los 30 panteones de la entidad, pero particularmente en los nueve de la ciudad de Puebla, donde se contará con llamados al 066 para requerir las ambulancias respectivas en caso de urgencias médicas a fin de garantizar una jornada sin problemas.
- Grupo Oro se suma nuevamente a la campaña "Que Puebla No Tenga Frío" que este año tiene como meta recolectar 25 mil 600 cobertores, que serán repartidos el próximo 15 de noviembre, en las comunidades de mayor marginación y frío del estado. La campaña fue presentada por el gerente de Televisa, Gerardo Jean, quien detalló que este año la campaña contempla superar la meta del 2011 que por si misma se incrementó en 50 por ciento respecto a la primera edición.
- En el marco de la firma del convenio metropolitano de Protección Civil el cual fue signado por los presidentes municipales el alcalde Eduardo Rivera señalo que estas condiciones y estas acciones habrán de contribuir para que los municipios no sean tomados desprevenidos ante fenómenos naturales



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Se presento la campaña que Puebla no tenga frío por el director de Televisa Puebla en compañía de todos los medio de comunicación de Puebla en compañía de la Presidenta del DIF Municipal Liliana Ortiz de Rivera.
- Comienzan los operativos para retirar de la vía publica a los franeleros del centro histórico se dicen inconformes tras el retiro y la determinación de las autoridades capitalinas.
- Al encabezar la destrucción de un millón 9 mil 67 productos pirata decomisados al comercio informal, el gobernador Rafael Moreno Valle destacó que con estas medidas Puebla se ha colocado entre los primeros lugares de combate al contrabando a nivel nacional.
- La secretaria de gobierno y los 7 ayuntamientos de municipios conurbados a la capital se decidieron firmar el Convenio Metropolitano de Protección Civil, mediante el cual se permitirá salvaguardar la integridad de las personas ante contingencias naturales.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Abren la cripta de los arzobispos y obispos en la catedral Angelopolitana.
- Muertos vivientes se pasean por las calles de Puebla

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Pueblo

EL SOL DE PUEBLA

· Partidos políticos y ayuntamientos, los peor evaluados por la CAIP

El PRD, PVEM así como los ayuntamientos de Cuautlancingo, Izúcar de Matamoros y San Martín Texmelucan, resultaron los peores evaluados con cero de calificación por la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), pues incumplieron en tener su portal Internet con información de oficio marcada en las nuevas disposiciones legales. En contraparte, las dependencias del gobierno estatal y organismos autónomos lograron los mejores puntajes, con un promedio arriba de 90 puntos, de la evaluación hecha entre el mes de septiembre y los primeros 10 días de octubre. (Marco A. Mirón)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2753935.htm



Jueves 01 de Noviembre de 2012

EL SOL DE PUEBLA

Alistan liquidación, no bono en el IEE

Los tres consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE) que serán ratificados para un periodo de siete años no solicitarán una "liquidación" o bono especial, debido a que se mantiene su relación laboral con el organismo, reveló Miguel David Jiménez López, secretario ejecutivo del organismo. Mientras tanto, los cinco consejeros restantes entre los que destaca el actual presidente Jorge Sánchez Morales, recibirán 679 mil 967 pesos por tres meses de salario, 12 días anuales por concepto de prima antigüedad y 20 días por año, cantidad que sumada a las prestaciones de aguinaldo y prima vacacional asciende a casi un millón de pesos. (Efraín Núñez) http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2754014.htm



HERALDO

• Transparencia en Puebla, una falacia

La Comisión de Acceso a la Información (Caip), tras una revisión a portales de transparencia, reprobó a 13 de 15 municipios y a 4 de cada 7 partidos políticos evaluados, algunos hasta con cero de calificación, además pasó de "panzazo" a los poderes legislativo, judicial y algunas dependencias del ejecutivo estatal. Este miércoles, la dependencia encargada de la transparencia en Puebla publicó el estudio realizado en conjunto con la organización Fundar (Centro de Análisis e Investigación), en el que se calificó con un máximo de 100 puntos a las dependencias de los distintos poderes de gobierno. (Diego Ulloa)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-01/portada/transparencia-en-puebla-una-falacia

HERALDO

• Recula el PAN respecto a Compromiso por Puebla

Luego de reconocer que Acción Nacional ya no impugnará el registro del Partido Compromiso por Puebla al que antes criticó, el dirigente estatal Juan Carlos Mondragón Quintana dejó abierta la posibilidad de que en 2013 pudieran coaligarse estos institutos políticos para la renovación de 217 presidencias municipales y 41 diputados al Congreso local. En una rueda de prensa a la que convocó el PAN ayer, el aún líder, cambió por completo su discurso, y a pesar de que hace unos meses descartó una coalición con este partido, ahora mencionó que ya teniendo el registro del Instituto Estatal Electoral (IEE) sí podrían aliarse. (Andrés Herrera Ruiz)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-01/portada/recula-el-pan-respecto-compromiso-por-puebla

HERALDO

• Sin opinión ciudadana no hay legitimación de CAIP e IEE

El director del Instituto de Ciencias de Gobierno y Desarrollo Estratégico de la BUAP, René Valdiviezo Sandoval, consideró que las designaciones de los integrantes de los consejeros de organismos ciudadanos como la Comisión para el Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado (CAIP), así como del IEE, deben ser de una terna propuesta directamente por ciudadanos y aprobadas de manera pública por los integrantes del Congreso Local. Desde su perspectiva, no deben ser los partidos políticos ni los gobiernos, a través de los diputados, quienes dispongan la integración de organismos ciudadanos. (Alejandra Corona) http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-01/portada/sin-opini%C3%B3n-ciudadana-no-hay-legitimaci%C3%B3n-de-caip-e-iee

HERALDO

• Acusan a Espinosa Torres de otorgar contrato a modo

El diputado José Juan Espinosa Torres, del partido Movimiento Ciudadano, fue acusado por su homólogo de Nueva Alianza, Víctor Hugo Islas, de haber utilizado la presidencia de la Comisión de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Congreso Local para favorecer a una militante de su partido, con un contrato por más de 5 millones de pesos. Víctor Hugo Islas señaló que Karina Lavazzi Galeazzi se benefició con el contrato con el Congreso, a favor de su empresa de Consultoría y Servicios de Alta Tecnología (CSAT) por casi un millón de pesos en su etapa inicial, mientras que el monto total del servicio fluctúa entre los 5 y 6 millones de pesos. (Redacción) http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-01/portada/acusan-espinosa-torres-de-otorgar-contrato-modo

14



Jueves 01 de Noviembre de 2012

Sintesis

SINTESIS

• Reconoce Ipade seriedad en transición gubernamental

Al dar a conocer el primer Programa de Alta Dirección que realizará el Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresas (Ipade), el cual iniciará el próximo 7 de noviembre, el director de los programas del organismo, Agustín Llamas Rodríguez, expresó que la transición gubernamental que está viviendo el país, ante el cambio de gobierno federal, se ha manejado responsablemente y con seriedad. Por lo tanto, dijo, las expectativas económicas de México son muy positivas, si es que se llevan a cabo las reformas institucionales, entre ellas, la reforma a la Ley Federal del Trabajo, así como las que posiblemente se hagan como la Educativa, en materia energética, y la reforma en materia de Telecomunicaciones. (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

Funcionará Consulado Mexicano en Mi Casa es Puebla

A partir de este día, Mi Casa es Puebla, Passaic fungirá como un de las sedes alternas del Consulado de México temporalmente para brindar servicios a la comunidad migrante que radica en Estados Unidos. Por medio de un comunicado de prensa, el gobierno estatal informó que el cónsul de México en Nueva York, Carlos Manuel Sada Solana, solicitó permiso a la Coordinación Estatal de Asuntos Internacionales y de Apoyo a Migrantes Poblanos para utilizar las oficinas mientras pasa la contingencia por el huracán Sandy. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

• Fomenta BUAP ingenio de estudiantes de mecatrónica

Con el objetivo de que los estudiantes de Mecatrónica, Computación y Electrónica construyeran un dispositivo animatrónico que recree un personaje relacionado con el día de muertos, preferentemente con alguna de las leyendas o tradiciones mexicanas relativas a este festejo o personajes que asustan como el Coco, la Llorona o el Nahual, se realizó el Cocotrón 2012 en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). Un animatrónico es un dispositivo automatizado que es modelado y disfrazado para que parezca un ser animado. Con este evento que se realizó en las instalaciones del Complejo Cultural Universitario, se busca impulsar la investigación en los estudiantes de esta área de estudios. (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

Acusa diputado favoritismo del Comité de Administración

El diputado del Panal, Víctor Hugo Islas Hernández, acusó a su par de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, de beneficiar a militantes de su instituto político entregándoles la concesión para digitalizar los documentos del Congreso del estado, con un costo de 5 millones de pesos. Además, la empresa Consultoría y Servicios de Alta Tecnología (SCAT), carece de experiencia e infraestructura, ya que sus instalaciones residen en un café internet ubicado en la recta a Cholula número 306-E, y como titular se encuentra Helios Mejía Alejandre esposo de Karina Lavazzi Galeazzi, quien tuvo un cargo al interior de PMC (Elizabeth Cervantes Silverio)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

• Toman protesta integrantes de la Comisión de Elecciones del PAN

El integrante de la Comisión Nacional de Elecciones del PAN, Luis Andrés Esteban, tomó protesta a los nuevos integrantes de laComisión de Elecciones que serán los responsables de seleccionar a los candidatos que contenderán en los próximos comicios donde se renovará al poder ejecutivo y los 217 municipios. En este sentido señaló que como árbitro de la Comisión de Elecciones tendrá que dar certeza de transparencia a los aspirantes a contender por alguna candidatura, pues indicó que esta elección que viene está inmersa en una época difícil de la cual se tienen que obtener buenos resultados. (Esther Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92





Jueves 01 de Noviembre de 2012

INTOLERANCIA

• Logran burócratas bono sexenal de 3 mil 500 pesos

Más de 2 millones de trabajadores al servicios del Estado recibirán un bono sexenal de 3 mil 500 pesos. Según Bernardo Quezada, presidente colegiado de la Federación Democrática de Sindicatos de Servidores Públicos (FEDESSP), el denominado bono sexenal se distribuirá entre los trabajadores al servicio del Estado y el personal del Gobierno del Distrito Federal, a partir del próximo 15 de noviembre y hasta el 30 del mismo mes. La Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado estaba ya negociando con la Secretaría de Hacienda el bono sexenal. Joel Ayala, líder de la federación, había confirmado que la negociación versaba únicamente sobre el monto del bono. (Intolerancia)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102294

INTOLERANCIA

• Jesús Duque árbitro de la contienda interna del PAN

El panista Jesús Duque Noriega fue designado presidente de la Comisión Estatal de Elecciones del PAN y deberá coordinar los trabajos para el relevo de Juan Carlos Mondragón. En conferencia de prensa donde también fue presentado Luis Andrés Esteba como delegado especial de la dirigencia nacional para el proceso interno de, Duque Noriega quien se ha desempeñado en el área de Gobernación Municipal en las tres administraciones que ha encabezado el PAN en la capital, dijo que habrá que esperar los nombres de quienes se registren. En la conferencia de prensa donde estuvo el actual presidente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón a reconoció que hasta ahora solo Rafael Micalco es quien ha levantado la mano para dirigir al partido. (Alejandro Camacho) http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102289

③ Lą Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

Luego de 2 años de lucha, líder de la disidencia del SNTSS gana laudo de 800 mp al IMSS

Tras dos años de lucha legal, Felipe Meza Texis, ex secretario de Conflictos de la Sección 1 del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), logró ganar un laudo laboral al IMSS; por lo tanto, analiza presentar una denuncia ante la Secretaría de la Función Pública por daño patrimonial al erario del instituto, pues dijo que su rescisión de contrato laboral y la pérdida de sus derechos sindicales obedecieron a "un capricho" de Ramón García Jiménez, ex dirigente seccional, confabulado con el delegado en Puebla, Francisco Fraile García. (Yadira Llaven) http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/luego-de-2-anos-de-lucha-lider-de-la-disidencia-del-sntss-gana-laudo-de-800-mp-al-imss_id_15768.html

LA JORNADA DE ORIENTE

• Sin espacios de inhumación, los 15 panteones de San Pedro Cholula

Los dos panteones municipales de San Pedro Cholula y los 13 que se ubican en cada una de las juntas auxiliares tiene una ocupación de 100 por ciento; es decir, en estos momentos no existe espacio de inhumación para un fallecido, más que la alternativa de exhumar los restos de otro, reveló el director de Servicios Públicos del ayuntamiento, Claudio Enrique Rosas. Precisó que los dos panteones de Cholula, ubicadas en los barrios de Jesús Tlatempa y en La Magdalena, están saturados y no existe la posibilidad de ampliación, pues no colindan con terrenos baldíos. (Yadira Llaven)

 $http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-espacios-de-inhumacion-los-15-panteones-de-san-pedro-cholula_id_15767.html$

MILENIO

MILENIO

Iniciará PAN selección de candidatos en enero de 2013

A mediados de enero de 2013, el Partido Acción Nacional iniciará con el proceso interno de selección de candidatos a la alcaldías y las diputaciones locales, así lo dio a conocer Jesús Gregorio Duque Noriega, presidente de la Comisión Estatal de Elecciones. Duque Noriega llega a la presidencia de la Comisión Estatal de Elecciones, posición que ocupó Leonor Popócatl Gutiérrez, actual secretaria general del ayuntamiento de Puebla. El panista



Jueves 01 de Noviembre de 2012

precisó que los mecanismos para designar a los abanderados a un puesto de elección popular los determinará el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN. (María Pineda)

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d1da5a413211e7f1e30c99ab4959664b

MILENIO

Contempla Ley para la Prevención de trata pena de 30 años

Penas de hasta 30 años de prisión y la implementación de la Ley para la Prevención del Delito de Trata de Personas, y para la protección y asistencia de sus víctimas del estado que contempla la creación de fondo para su atención médica y psicológica será presentadas en los próximos días al Congreso del estado por la Procuraduría General de Justicia (PGJ), aseguró Enrique José Flota Ocampo, director General Jurídico, Consultivo y de Estudios Legislativos. (Violeta García)

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d1da5a413211e7f1e30c99ab495c9f31



E-CONSULTA

• Pese a retraso en obras, Cholula es Pueblo Mágico, admite Huepa

El alcalde de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, reconoció que al menos dos obras en su municipio pudieron ocasionar que no se alcanzara el nombramiento de Pueblo Mágico, al enfrentar retrasos en su conclusión. El corredor Actipan-Tonanzintla-Acatepec debió inaugurarse el pasado 5 de mayo, pero hasta el momento no se han culminado los trabajos. El edil comentó que será en unos 15 días cuando se entregue de manera formal esta obra en compañía del gobernador Rafael Moreno Valle. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6819

E-CONSULTA

• Avala Mondragón a Micalco como su relevo en la dirigencia del PAN

Como parte de las negociaciones de la Comisión Tripartita, el nombre de Rafael Micalco Méndez sí se manejó para ser el relevo en la presidencia del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional en Puebla. Lo anterior lo confirmó Juan Carlos Mondragón Quintana, quien dio su aprobación para que el coordinador de la bancada poblana en San Lázaro, sea el que lo releve en el cargo que ocupa desde octubre de 2009 y que dejará a mediados de diciembre de este año. (Mariana Quiroga)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6816

E-CONSULTA

Prevén instalar 898 alberques en Puebla ante frentes fríos

Aunque hasta el momento no se han presentado afectaciones por los frentes fríos, el gobierno del estado podría habilitar 898 albergues, informó el director de Protección Civil estatal, Jesús Morales Rodríguez. Los municipios que históricamente presentan mayores afectaciones son los ubicados tanto en la Sierra Norte, como en la Sierra Negra, informó Morales Rodríguez, quien mencionó Chignahuapan, Zacatlán, Huauchinango, Tlaola, Tlachichuca, Esperanza, Acajete, Libres y Oriental como los puntos de mayor monitoreo. (Jorge Pérez Soto)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6805

E-CONSULTA

Seleccionará el PAN a sus candidatos hasta enero de 2013

A mediados de enero de 2013, el Partido Acción Nacional iniciará con el proceso de selección de candidatos a las 217 alcaldías y las 41 diputaciones locales, informó Jesús Gregorio Duque Noriega, presidente de la Comisión Estatal de Elecciones de la dirigencia estatal panista. Duque Noriega releva en el cargo a Leonor Popócatl Gutiérrez, quien estuvo al frente de la Comisión durante cuatro años. Tras su nombramiento explicó que la Comisión Nacional de Elecciones tiene hasta el 21 de enero para definir los métodos de selección de candidatos a los distintos cargos de elección popular en Puebla y otros estados del país. (Mariana Quiroga)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/seleccionara-pan-a-sus-candidatos-hasta-enero-de-2013





Jueves 01 de Noviembre de 2012

PERIODICO DIGITAL

• Listos los 898 albergues de Puebla para la temporada invernal

Listos los 898 albergues del estado para la temporada invernal, en la que se ha señalado las temperaturas podrían alcanzar al menos un grado bajo cero, así lo informo el director de Protección Civil Estatal, Jesús Morales Rodríguez quien señaló se pondrá mayor atención en municipios como Chignahuapan, Zacatlán, Tlaola, Ciudad Serdán, Esperanza, Acajete, Libres y Oriental. Señaló que las bajas temperaturas que por ahora se han registrado han llegado hasta el menos un grado en Libres y sin que se reporten afectaciones a los cultivos, por lo que señaló en caso de contingencia se brindará la tención necesaria a todos los poblanos que así lo requieran. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/

PERIODICO DIGITAL

Regidores de de Tepeyahualco destituyen al presidente municipal

Regidores del Ayuntamiento de Tepeyahualco solicitaron al Congreso avale la destitución del alcalde Fabio Guzmán Martínez, a quien acusan de nepotismo y malos manejos de los recursos públicos del municipio. Entrevistado en la sede del Poder Legislativo estatal, el regidor de Patrimonio y Hacienda, Julián Carmona, dijo que desde hace un año el edil ha incurrido en una serie de irregularidades, entre las que destacó la contratación de sus hijos en la administración municipal. Asimismo, la contratación de servicios y ejecución de obras con "montos inflados" que no ha podido comprobar y que fueron avaladas supuestamente por el Cabildo con documentos que contienen firmas apócrifas. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/

PERIODICO DIGITAL

Micalco, Raesfeld y Jiménez, idóneos para dirigir el PAN estatal

El nuevo presidente del Comité Directivo Estatal del PAN debe ser un perfil con una gran capacidad de negociación y de diálogo para cohesionar a los militantes y cerrar filas de cara al proceso electoral del próximo año. Rafael Micalco, Blanca Jiménez y Rafael Von Raesfeld son los candidatos más idóneos para esta labor, afirmó el diputado y consejero, Juan Carlos Espina. En entrevista el panista dijo que una vez que se haya emitido la convocatoria para la renovación de la dirigencia estatal y que se hayan registrado los interesados en el cargo deberán analizar sus facultades para poder definir quién es el más indicado para encabezar al panismo poblano. (César Morales) http://periodicodigital.com.mx/notas/



CONTRAPARTE INFORMATIVA

Conseieros tienen derecho al bono de retiro: Guerrero Ramírez

A tan solo un día de que tome protesta como nuevo presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez consejero electo, avaló la intensión de los consejeros salientes de obtener un bono de retiro de hasta 1 millón de pesos por cada uno. En una rápida entrevista, Guerrero Ramírez sentenció que como abogado, cualquier persona tiene derecho a una liquidación, ya que se encuentra estipulado en la ley. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46669

CONTRAPARTE INFORMATIVA

• Da madruguete Setep al PRI por candidaturas

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP), acordaron que se realicen consultas internas para elegir a los siguientes candidatos a las presidencias municipales, así como a diputaciones federales. Lo anterior lo dio a conocer el líder de la organización "10 de Octubre" perteneciente al SETEP, Armando García Avendaño, quien recordó que alrededor de 30 personas han mostrado su interés por participar en las siguientes elecciones. (Maribel Velázquez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46671



Jueves 01 de Noviembre de 2012

CONTRAPARTE INFORMATIVA

Por mañas legaloides, Compromiso por Puebla obtuvo su registro: Mondragón

El registro del Partido Compromiso por Puebla, se logró gracias a las estrategias "legaloides" y no por cumplir con todos los requisitos de ley, así lo aseguró el dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Mondragón Quintana. En entrevista, el actual dirigente estatal confirmó que por no contar con fundamentos demostrables, se decidió no presentar la inconformidad por la aprobación del registro de Compromiso por Puebla, ya que los representantes jurídicos del nuevo partido lograron justificar legalmente todas las inconformidades de su partido, lo cual no significa que hayan acatado la ley. (Angélica Patiño)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46665/3

CONTRAPARTE INFORMATIVA

Revela Ardelio Vargas que también ha sido extorsionado

Como una forma de indicar que los chantajes telefónicos han resultado comunes en Puebla, el secretario de Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas Fosado, reveló que él también ha recibido esas llamadas, de quienes le han exigido dinero. Cuestionado sobre el tema, luego de que sacerdotes poblanos, médicos y empresarios han revelado ser víctimas de estos delitos, que a decir de él, las llamadas han salido de penales de Tamaulipas y ciudad de México, el funcionario indicó que fue víctima sobre todo cuando era representante de la Asociación de Ganaderos de la Sierra Norte de Puebla. (Isaac Jiménez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46663/13

CONTRAPARTE INFORMATIVA

Manzanilla se deslinda de despido masivo de burócratas

El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, se deslindó de los 125 trabajadores que serían despedidos por el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, al asegurar que desconoce la situación. "No tendría yo ese dato. Quizá el área de Administración tenga información. Lo único que sé es que se ha buscado siempre la reducción de las plazas de honorarios y de confianza para generar ahorros", comentó. Evitó emitir algún comentario relacionado a que si la entrega de esas bases fueron irregulares por la administración de Mario Marín Torres, como justificó ayer el mandatario local. (Isaac Jiménez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras_noticias/46660/1



IMAGEN POBLANA

• No habrá más permisos para antros: Huepa

Se acabaron los permisos y licencias para la apertura de antros y bares en San Andrés Cholula. El alcalde del municipio, Miguel Ángel Huepa, dejó en claro que por parte de su administración no habrá más permisos para la venta de alcohol, principalmente en la calle 14 oriente. En entrevista tras haber firmado el Convenio Metropolitano de Protección Civil para coordinar esfuerzos con la Secretaría General de Gobierno (SGG), el edil sanandreseño subrayó en esta medida y en la de respetar los horarios de cierre de antros que recientemente acordaron con otros municipios poblanos. (Karina Fernández)

http://www.imagenpoblana.com/2012/no-habra-mas-permisos-para-antros-huepa

IMAGEN POBLANA

Machetazo a caballo de espadas

El secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas Fosado, reveló que él mismo fue víctima de extorsionadores, quienes "se atrevieron" a llamarle para pedirle dinero a cambio de la supuesta liberación de un familiar. La llamada la recibió hace aproximadamente un año, aunque Vargas Fosado señaló que no dio tiempo a que los delincuentes especificaran cuánto dinero querían, pues colgó el teléfono inmediatamente. "De las extorsiones nadie se escapa. Incluso alguien se atrevió a llamarme a mí para extorsionarme. Yo había escuchado la radio y la televisión, me dijeron que colgara y llamara al 088", aseguró el funcionario. (Tonatiuh Muñoz) http://www.imagenpoblana.com/2012/machetazo-caballo-de-espadas



Jueves 01 de Noviembre de 2012

IMAGEN POBLANA

• Renuevan dirigencia del PAN el 16 de diciembre

Juan Carlos Mondragón al fin puso fecha a su salida de la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional: el próximo 16 de diciembre. En conferencia de medios, el aún dirigente estatal del partido albiazul anunció la publicación de la convocatoria para renovar a los integrantes del Comité Directivo Estatal y al presidente de este partido en Puebla. Aunque Juan Carlos Mondragón informó que la convocatoria para quienes desean participar en este proceso está abierta del 31 de este mes hasta el próximo 1 de diciembre, desde hace semanas ha trascendido el nombre de Rafael Micalco Méndez, diputado federal, para suceder a Mondragón Quintana al frente del PAN. (Imagen) http://www.imagenpoblana.com/



PUEBLA ONLINE

• Gregorio Duque Noriega, el nuevo presidente de la Comisión Estatal Electoral del PAN

Juan Carlos Mondragón Quintana, presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, acompañado del Comisionado Nacional de Elecciones, Luis Andrés Esteva Melchor, presentó a los nuevos integrantes de la Comisión Estatal Electoral. Los ahora comisionados que tomaron protesta y fueron presentados ante los medios de comunicación en el estado, son Javier López Cuevas, María del Carmen Guzmán Lozano y Juan Francisco Dávila Mora, acompaños por Irma Adela Fuentes y Jesús Gregorio Duque Noriega, quien es el nuevo presidente de dicho órgano interno. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32369:gregorio-duque-noriega-el-nuevo-presidente-de-la-comisi%C3%B3n-estatal-electoral-del-pan&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

• PAN no encontró "pruebas sustentables" contra Compromiso por Puebla: Mondragón

Luego de destacar que el registro del nuevo partido de Compromiso por Puebla se logró gracias a las estrategias "legaloides" y no por cumplir con todos los requisitos de ley, el dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Mondragón Quintana, reiteró que no impugnaron la ratificación del registro por falta de pruebas sustentables. Entrevistado al respecto, explicó que por no contar con fundamentos demostrables, el Comité Ejecutivo Nacional del blanquiazul y la dirigencia estatal decidieron no presentar la inconformidad por la aprobación del registro de Compromiso por Puebla. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32358:pan-no-encontr%C3%B3-%E2%80%9Cpruebas-sustentables%E2%80%9D-contra-compromiso-por-puebla-mondrag%C3%B3n&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

SCJN da entrada a queja de PGR contra la reforma electoral en Puebla

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dio entrada al recurso de inconstitucionalidad que promovió la Procuraduría General de la República (PGR) contra la reforma electoral aprobada por el Congreso de Puebla el pasado 3 de septiembre, con la cual pretendían modificar la fecha de inicio de los comicios en la entidad. Fue a través del oficio PGR/848/2012 que la titular de esta dependencia federal, Marisela Morales Ibáñez, en uso de sus facultades solicitó la invalidez del decreto por el que el Congreso de Puebla reformó diversas disposiciones del Código de Instituciones y Procesos Electorales. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32373:scjn-da-entrada-a-queja-de-pgr-contra-la-reforma-electoral-en-puebla&Itemid=126



RETO DIARIO

· Conservar tradiciones que nos dan identidad: SEP

La Secretaría de Educación Pública (SEP) realiza diversas actividades con el propósito de fomentar y conservar las tradiciones que dan identidad a los poblamos, como lo son las Ofrendas y Altares de Día de Muertos, tanto a través del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes (CECA), como con la participación diversas instituciones educativas y del grupo de damas voluntarias de la SEP. Así lo comentó la señora Laura Kuri de Maldonado, titular



Jueves 01 de Noviembre de 2012

presidenta de este organismo, acompañada por el subsecretario de Planeación, Francisco Figueroa Souquet, así como entre otros funcionarios de la SEP y de las señoras voluntarias. (RETO)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Conservar-tradiciones-que-nos-dan-identidad:-SEP&id=37486

RETO DIARIO

Con el uso de nueva tecnología, gobierno acerca el estado a los ciudadanos

"Hoy el Gobierno utiliza la nuevas tecnologías con el fin de modernizar la administración, transformar los procesos de servicio y acercar aún más al Estado a los ciudadanos" afirmó el Mtro. Erick Iriarte Ahón, presidente de la Organización Mundial de Derecho Informático, durante la ponencia magistral que dictó en la Universidad de las Américas Puebla, en el marco del XXIII Congreso de Derecho UDLAP 2012. (RETO)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-el-uso-de-nueva-tecnologia,-gobierno-acerca-el-estado-a-los-ciudadanos&id=37485

RETO DIARIO

• Presenta PAN Puebla a los nuevos integrantes de la Comisión Estatal Electoral

Juan Carlos Mondragón Quintana, presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, acompañado del Comisionado Nacional de Elecciones, Luis Andrés Esteva Melchor, presentó a los nuevos integrantes de la Comisión Estatal Electoral. Los ahora comisionados que tomaron protesta y fueron presentados ante los medios de comunicación en el estado, son Javier López Cuevas, María del Carmen Guzmán Lozano y Juan Francisco Dávila Mora, acompaños por Irma Adela Fuentes y Jesús Gregorio Duque Noriega, quien es el nuevo presidente de dicho órgano interno. (RETO)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Presenta-PAN-Puebla-a-los-nuevos-integrantes-de-la-Comision-Estatal-Electoral&id=37480

RETO DIARIO

Fuga de combustible ya fue controlada: PCE

Jesús Morales Rodríguez, director de Protección Civil Estatal, aseguró que la fuga de combustible que se registró por una toma clandestina en ductos de Pémex, situados en Quecholac y Acatzingo, ya fue controlada por personal de esta dependencia. Tras la fuga de combustible que ocasionó temor en los pobladores de ambos municipios la mañana de este miércoles, el funcionario estatal, refirió que la situación se derivó por un intento de robo de crudo en una toma clandestina de un ducto de Petróleos Mexicanos. (Dulce Gómez)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fuga-de-combustible-ya-fue-controlada:-PCE&id=37465

RETO DIARIO

• Recurso de PGR no afecta relación del PAN con gobernador

El recurso de inconstitucionalidad que presentó la Procuraduría General de la República por la reforma electoral, no afectará la relación entre el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, y el PAN, declaró el presidente de la Comisión de Gobernación del Congreso, Juan Carlos Espina. Consideró que es sano y pertinente que la Procuraduría presente este recurso, ya que asume sus facultades ante una eminente violación a la Constitución, por la reforma electoral del pasado 3 de septiembre que buscaba retrasar el inicio del proceso electoral en la entidad. (Agustín Hernández)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia 2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recurso-de-PGR-no-afecta-relacion-del-PAN-con-gobernador&id=37463

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

Avala Peña Nieto iniciativa laboral de FCH, dice Beltrones

El presidente electo Enrique Peña Nieto no presentará una nueva iniciativa de reforma laboral y apelará a los acuerdos en el Congreso de la Unión para consolidar en breve una nueva legislación en la materia, dijo Alfonso Navarrete, coordinador de Trabajo del equipo de transición. En el Palacio Legislativo de San Lázaro, el líder de los



Jueves 01 de Noviembre de 2012

diputados del PRI, Manlio Fabio Beltrones, detalló que el presidente electo está de acuerdo en aprobar la minuta de reforma laboral que envió al Congreso el presidente Felipe Calderón el 1 de septiembre. Los coordinadores de las bancadas del PAN y del PRD en la Cámara Baja, Luis Alberto Villarreal y Silvano Aureoles. (Francisco Reséndiz) http://www.eluniversal.com.mx/primera/40664.html

EL UNIVERSAL

Evalúan dar bono a burócratas

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público analiza la posibilidad de entregar un bono sexenal al personal operativo del gobierno federal. Nicolás Kubli, titular de la unidad de Política y Control Presupuestal de la dependencia, dijo que sería una prestación parecida a la de hace seis años, cuando entregaron vales de despensa por 2 mil 500 pesos a cada trabajador. El funcionario informó que 220 mil personas que integran el personal operativo podrían recibir el bono sexenal. "La entrega de los recursos dependerá de los espacios y la disponibilidad de recursos en el presupuesto", dijo Kubli ayer en conferencia de prensa. (José Manuel Arteaga)

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40665.html

EL UNIVERSAL

AN exige escoltar a sus ediles

Miguel Ángel Chávez Zavala, presidente del Comité Ejecutivo del PAN en Michoacán, solicitó al gobierno del estado asignar una escolta a los alcaldes panistas y redoblar la seguridad a los ediles de todos los partidos, luego del atentado que sufrió este miércoles el alcalde del municipio de Tanhuato, Gustavo Garibay García. En conferencia, Chávez Zavala dijo que este es el tercer alcalde panista que sufre un atentado fatal en menos de un año, por lo que subrayó: "Estamos consternados". (Dalia Martínez)

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40667.html

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

La maldición del metrobús

Quienes circulamos diariamente por la ciudad y no tenemos la opción de sobrevolarla en un lujoso Agusta, somos testigos del caos vial que se generó por el inicio de las obras del metrobús.

El día de ayer los embotellamientos superaron cualquier antecedente de tráfico en la ciudad, lo cual augura una verdadera psicosis en cuanto se ponga en marcha este nuevo sistema de transporte. No se necesita ser un genio urbanista para anticipar que los conflictos viales, que se han generado por la disminución de un carril en lo que será la ruta del metrobús, se agravarán una vez que sean suprimidas todas las vueltas a la izquierda. Hay que recordar que el éxito en el Distrito Federal está centrado en las unidades articuladas, las cuales relevan el número de unidades convencionales, además de que en la capital del país se suprime el paso de otras rutas de transporte público en todas las avenidas donde opera el metrobús.

Lamentablemente, en Puebla eso no sucederá, ya que como lo reveló **Intolerancia Diario** las unidades articuladas serán prácticamente simbólicas (sólo 6), mientras que la mayoría de las rutas existentes seguirán circulando, con todos los problemas de tráfico que esto implica.

Si de algo podemos estar seguros es de que Puebla no será la misma después del metrobús.

A partir de este proyecto de transporte, el morenovallismo convirtió a Puebla en un pequeño Distrito Federal donde nuestra vida se debe sujetar a las condiciones del maldito tráfico. Y eso, usted y yo, que recorremos esta ciudad todos los días, lo sabemos y lo padecemos diariamente.

Quizá eso explique que el Señor de los Cerros utilice el helicóptero hasta para moverse de un punto a otro de la ciudad.

No quiero ser ave de mal agüero, pero esto se va a poner peor a partir de la inauguración del mentado metrobús.

iQue Dios nos agarre confesados!

Carlos Sánchez, en las grandes ligas

En la instalación de la Comisión de Vigilancia de la Auditoria Superior de la Federación quedó patentizado el trabajo que realiza Carlos Sánchez, coordinador de los diputados priistas de Puebla y José Manzur Quiroga,

Puebla Puebla Pueda Pued

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Jueves 01 de Noviembre de 2012

coordinador de los legisladores del PRI del Estado de México. Sin duda, el expresidente municipal de San Martín Texmelucan es uno de los diputados poblanos que más trabajo legislativo realiza, sobre todo el que concreta los amarres indispensables para sacar los acuerdos.

La Comisión de Vigilancia de la Auditoria Superior de la Federación de la Cámara de Diputados está encabezada por un perredista y es una de las comisiones importantes, ya que vigila el uso de los recursos públicos. El objetivo es que no únicamente se fiscalice el uso del presupuesto, sino que se participe en la definición del destino de éste. Sobre todo, que se transparente y tenga una mayor eficiencia.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1739

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Para los que buscan señales

Para todos los que gustamos de buscar señales para tratar de identificar qué quiere el futuro presidente de México, Enrique Peña Nieto, para Puebla en el 2013.

Ahí les van tres momentos que serán determinantes para saber si en realidad le importa al futuro presidente de este país lo que va ocurrir en Puebla o no. El primer momento es el tan anunciado relevo en la dirigencia estatal del PRI, cuyo plazo para llevarse a cabo se agota y Fernando Morales Martínez se mantiene como el dirigente estatal de este partido, el cual se encuentra de rodillas ante el gobernador Moreno Valle. El cambio de dirigencia es clave para entender si el PRI dejará atrás los tempos de la abyección y el colaboracionismo, o si de verdad ahora cambiará y asumirá el rol de oposición a un gobierno emanado a unas siglas diferentes a las suyas y que va por mantenerse en el poder 18 años más y apoyar desde Puebla las ambiciones de su líder, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. El personaje que asuma la dirigencia estatal del PRI será en sí un mensaje para saber que es lo que quiere el presidente del tricolor poblano y si habrá o no una lucha por el poder para 2013.

Un segundo momento vendrá cuando se designe a los titulares de las delegaciones federales que operarán en Puebla. Se estima que a mediados de febrero se den los primeros cambios en las delegaciones y los personajes que arriben a estos puestos serán clave para identificar hacía donde van a ir las cosas y la relación con el gobierno del estado. Si, como algunos dicen, el gobernador logra conservar a algunos personajes ligados a su grupo político, entonces que el PRI se olvide de pelear algo en 2013.

En caso contrario, si el gobernador sólo objeta pero no veta y arriban a la entidad personajes conocidos por ser buenos operadores políticos, aunque no necesariamente sean de Puebla, entonces habrá competencia real y las cosas podrían estar parejas entre ambos bandos.

Una tercera señala, es si José Chedraui Budib se convierte en el candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla, lo cual ya puso nerviosos a muchos, principalmente al morenovallismo y sus aliados.

Si el PRI elige ir con José Chedraui Budib como candidato, será una señal más de que Enrique Peña Nieto esta dispuesto a pelear con todo la plaza y comenzar desde ahí a recuperar diversos espacios para su partido en vísperas a la elección federal intermedia del 2015. De ahí que la posible postulación de su amigo, el empresario Chedraui Budib, le haya puesto los pelos de punta al morenovallismo a uno que otro priista agachón y abyecto que por supuesto que no quiere que cambie el estatus quo vigente en Puebla.

Si Peña envía a Chedraui como candidato sin duda habrá quien diga que se trata de una imposición y del regreso del viejo PRI, pero lo sustancial es que si el empresario es el abanderado priista no estará solo y traerá consigo todo el apoyo federal, lo cual emparejará la cancha y eso miren si preocupa al todopoderoso morenovallismo, que sabe que una derrota en 2013 echará por la borda el proyecto de 2018.

Eso sí, el morenovallismo contará con la coalición la cual se conformó en Baja California, entre PAN y PRD, lo cual no es asunto menor y sentaría las bases para un gran acuerdo nacional rumbo al 2015 y luego el 2018 llevando como su líder al gobernador de Puebla.

Esas son las tres señales a las cuales no hay que perder de vista y que le darán forma al 2013 y más allá porque —como lo dije— lo que estará en juego en esa elección no sólo la presidencia municipal de cuatro años 8 meses, sino la sucesión en Puebla y el proyecto 2018 de su inquilino.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1740



(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El Caso Monex en el Boulevard de los Sueños Rotos



Jueves 01 de Noviembre de 2012

CAntes de los comicios federales de julio pasado quedó en claro que el Caso Monex no llegaría a más.

Hoy, al decir de la alineación de los astros, parece confirmarse que una vez más fallaron aquéllos que pronosticaban que el célebre caso sería la piedra en el zapato de Enrique Peña Nieto.

Al tiempo: el tema de la compra y coacción del voto –denunciado por los lopezobradoristas prácticamente todos los días- no prosperará.

Humo Blanco en el Libanés. Cinco ex presidentes del Centro Mexicano Libanés de Puebla se reunieron este miércoles en el restaurante Al Sabah, ubicado en la colonia La Paz, para elegir como próximo presidente a Antonio Gali Alonso.

Caso inédito.

Y es que por lo general los grupos en disputa no bajaban las armas y caían en una beligerancia que terminaba por dividirlos.

Sebastián Jacobo, José Antonio Yitani, Miguel Ángel Yitani, Óscar Chedraui y Julián Haddad limaron asperezas, sumaron voluntades y coincidieron en agruparse en torno de Toño Gali.

A la comida acudieron, además de los mencionados, Mario y Eduardo Henaine, Eddy Gali, Ricardo Bojalil, Pepe Hanan, Rafael Moreno Valle Sánchez (que no tiene orígenes libaneses) y Arturo Lozano Yunes.

En el mejor estilo de las Cinco Familias de El Padrino, las familias libaneses se pusieron de acuerdo en llevar a un Gali a la Presidencia.

Sempra y los medios Nacionales. En este espacio hemos venido tocando el tema de Sempra Energy desde hace varias semanas.

Este miércoles, por fin, el diario Reforma le entró al mismo a través de un reportaje que evidencia las irregularidades en las que han caído los gemelos Ruiz Sacristán (Carlos y Jaime) y el presidente de la Bolsa Mexicana de Valores: Luis Téllez.

Dichos personajes, hay que decirlo, son los socios felices de la empresa extranjera que ha venido socavando a la Comisión Federal de Electricidad.

El reportaje de Reforma aparece justo ahora que el caso está a punto de llegar a San Lázaro, como este martes se lo adelantó el quintacolumnista.

Los dados están sobre la mesa.

La mano del jugador está por tomarlos.

El calor crece en el casino.

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4638



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Agüera sí va

La señal fue sigilosa.

Muv.

Desde el círculo de poder agüerista, concentrado en la BUAP, se tomó por fin una decisión sobre el futuro del rector Enrique Agüera Ibáñez: que sí va.

Y con todo.

Se retomará el hilo conductor que se desató en el pasado reciente, cuando el PRI no le dio la certeza de que una vez dejando la Máxima Casa de Estudios se le reservaría en automático su pase a la candidatura a la senaduría; y ante la poca o nula garantía que fue en ese momento una atropellada selección de candidatos federales, el rector optó por no arriesgar su capital político.

No había condiciones para una negociación seria y formal.

Fue por eso que a 48 horas de elegir aspirante al senado (es decir, casi de última hora) el movimiento agüerista confirmó a través de una rueda de prensa que el rector se mantendría al frente de la BUAP. Este cambio drástico de planes tuvo un primer beneficiario de manera casi automática: Blanca Alcalá, hoy sentada en la curul de la Cámara Alta y empoderada en una plataforma firme, tanto en el control del poder político de Puebla como el del propio PRI... pero esa es otra historia.

Volviendo al caso de Agüera, allá y entonces se vio obligado a retroceder.

Lo hizo a tiempo.

Y fue doloroso, cuentan sus cercanos, porque el proyecto del rector ya apuntaba para el senado, desde donde construiría una base sólida para edificar un escenario con vista a la gubernatura.

Una vez que se esfumó este planteamiento, era necesario crear otro.

Fue el fin de semana pasado cuando las versiones periodísticas confirmaron cuál sería el siguiente paso:



Jueves 01 de Noviembre de 2012

efectivamente, Enrique Agüera Ibáñez ya alzó la mano para competir el próximo año en las elecciones locales, en específico, para la presidencia municipal de Puebla.

Y ya toda la maquinaria, perfectamente engrasada con ya algunos años invertidos en la intención electoral, considera esta vez que existen las condiciones para abandonar el seguro y noble fuerte que es la Universidad Pública para incursionar en el despiadado mundo de las campañas electorales.

La diferencia ahora es que existe un presidente de la República priista, y sobre todo, que ya se tiene un acercamiento con Enrique Peña Nieto, quien ya dio su visto bueno a las aspiraciones políticas del rector.

Por eso, de que el rector va, es un hecho.

Estos últimos dos meses del año representarán un tiempo valioso para los agüeristas, quienes ya están orquestando lo que será la campaña electoral por reconquistar la alcaldía poblana.

El primer lugar en las encuestas en conocimiento y el tercero en opinión favorable que se han publicado últimamente en los diversos medios lo colocan en una posición privilegiada frente a los 3 posibles aspirantes del PAN: Tony Gali, Jorge Aguilar Chedraui o Fernando Manzanilla.

La pregunta del millón es cómo afectarán los números de estas encuestas una vez que Agüera salga de la protección del fuerte universario y se enfrente a la batalla llana electoral, cuando tenga que enfrentar al electorado, a la gente, cara a cara, teniendo como único escudo solo un micrófono.

O a veces, ni eso.

¿La estructura priista poblana lo aceptará?, ¿o lo boicoteará?

¿El rector, en ese momento ya vestido de candidato, sabrá ganarse a la militancia, y después al poblano?, ¿podrá el rector sumar a los antiagüeristas, sobre todo al principal que también figura como su adversario inmediato, Enrique Doger Guerrero?, ¿ambos Enriques estarán dispuestos a fumar la pipa de la Paz? Muchas preguntas que por ahora no tienen respuestas.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados#.UJJWDG_MjTg



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Obviamente obvio

Después de saber cómo se resolvió la disputa por la dirigencia estatal del PAN, qué pasó con la petición para que Mario Riestra Piña fuera removido de la coordinación del grupo parlamentario del albiazul en el Congreso local y en qué acabó la inconformidad panista sobre el registro de Compromiso por Puebla como partido estatal, no es difícil adivinar qué grupo ganará la nominación del candidato a la presidencia municipal de Puebla.

Los hechos son elocuentes.

El grupo del dirigente estatal saliente del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, y del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quería la continuidad del primero o que el sucesor de éste fuera el diputado Rafael von Raesfeld Porras; o, en su defecto, el dirigente del Comité Municipal de Puebla, Gerardo Maldonado Balvanera; la ex diputada federal Augusta Valentina Díaz de Rivera, o la ex diputada local y presidenta saliente de la Comisión Estatal de Elecciones, Leonor Popócatl Gutiérrez.

Sin embargo, el gobernador Rafael Moreno Valle apostó primero por la diputada federal Blanca Jiménez Castillo, pero cuando él mismo se dio cuenta de sus limitaciones, optó por el diputado federal Rafael Micalco Méndez y no hubo panista local ni nacional que lo convenciera de lo contrario.

Juan Carlos Mondragón quiso relevar de la coordinación del grupo parlamentario del PAN a Mario Riestra Piña luego de que éste suscribiera un desplegado pidiendo su salida de la dirigencia estatal, y de que se hubiera prestado a una reforma electoral al vapor con dedicatoria partidista, promovida por el gobernador Rafael Moreno Valle a través del diputado Edgar Antonio Vázquez Hernández.

Su exigencia fue tema de controversia al seno de la Comisión Tripartita que, a instancias del CEN, se integró para resolver el conflicto entre la dirigencia de Juan Carlos Mondragón y el gobernador Moreno Valle, pero ésta nunca prosperó. Mario Riestra no sólo sigue como coordinador del PAN en el Congreso del estado sino que se perfila para presidir la Junta de Gobierno y Coordinación Política en el tercer y último año de la LVIII Legislatura local.

La dirigencia estatal del PAN, por medio de su representante ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE), José Roberto Orea Zárate, se inconformó por el registro de la organización Compromiso por Puebla como partido estatal y llevó su reclamo al Tribunal Electoral del Estado (TEE), donde fue desechado.

Compromiso por Puebla es un partido auspiciado y cobijado por el gobernador Moreno Valle, tanto



Jueves 01 de Noviembre de 2012

así que su actual dirigente —**Germán Jiménez García**— **fue uno de sus operadores sociales en campaña** y, más tarde, su **encargado de despacho en la Secretaría de Desarrollo Social** tras la salida de **Néstor Gordillo Castillo** de esta dependencia.

La decisión del CEN del PAN de rehusarse a impugnar ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Tepjf) el registro de Compromiso por Puebla es más que elocuente: no quiere problemas con el gobernador Moreno Valle ni tampoco obstaculizar la coalición electoral que viene construyendo con otros partidos y organizaciones —incluido el suyo—, de cara a los comicios locales del próximo año.

Todo lo anterior **Ileva**, **entonces**, **a lo siguiente**:

En el proceso interno del PAN, dos son los precandidatos del gobernador a la Presidencia Municipal de Puebla: José Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, y Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud. En cambio, el grupo de Juan Carlos Mondragón y el alcalde Eduardo Rivera alienta las aspiraciones del presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla, Francisco (Franco) Rodríguez Álvarez.

La intención del primero es que el candidato a la Presidencia Municipal sea designado por el CEN del PAN con base en encuestas; y los segundos le apuestan a un proceso interno en el que sólo participen los miembros activos.

De más está preguntar de qué lado se cargarán los momios.

Simón dice

"Entre dos explicaciones, elige la más clara; entre dos formas, la más elemental; entre dos expresiones, la más breve."

Eugeni d' Ors (1881-1954) Escritor español.

http://e-consulta.com/blogs/corte/

(Juan Carlos Espina von Roehrich)

De alianzas y reuniones

La dirigencia estatal del Partido Acción Nacional en el Estado de Puebla, encabezada por Juan Carlos Mondragón Quintana y con el respaldo político del Presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez, ha dado nuevamente un ejemplo de congruencia y de generosidad.

Hace algunas semanas se vivieron momentos muy tensos que anunciaban una franca fractura de proporciones mayúsculas entre la dirigencia, el Ayuntamiento de la Capital y otros liderazgos cercanos, por un lado, y el Gobierno del Estado y la corriente que al interior del partido éste encabeza, por otro. Todo en detrimento del partido, sí, pero también del Gobierno, de su Titular y de sus proyecciones políticas hacia el futuro. Nos encaminábamos a un callejón sin salida en donde nadie iba a ganar.

Luego de intensas negociaciones bajo el patrocinio del Comité Ejecutivo Nacional, se ha arribado a importantes acuerdos.

La paz en sí misma es un bien. Su reflejo perceptible es la unidad. Lograr la unidad es en sí loable. Mantenerla será tarea de todos. La clave estará en el respeto mutuo, en la comunicación sincera y en el apego a los principios que nos dan identidad. No puede haber unidad en el PAN fuera de la doctrina del humanismo político. No es aceptable la unidad con el único propósito de ganar elecciones. No basta. Es válido unirnos con objeto de ganar elecciones, pero basados en el proyecto político de Acción Nacional: alcanzar la democracia como forma de vida y el reconocimiento de la persona humana como centro de la acción política.

Por ello, esta alianza y estos acuerdos no significan aceptación a atropellos -si los hay o cuando los haya- en contra de la legalidad, o de la democracia o de las libertades del ser humano y sus derechos. O de la autonomía y naturaleza de las instituciones -sea el partido político, los Poderes del Estado u otro-.

Se propone una relación de socios, no de súbditos. Sin ingenuidad y sin olvidar traiciones, desplantes y agravios, pero viendo hacia adelante, la dirigencia estatal y los liderazgos cercanos, con valentía, generosidad y pese a las críticas de los más radicales, le han dado una oportunidad al diálogo y tienden la mano a los adversarios internos para que ya no lo sean más. No se espera del otro lado nada menos.

La dirigencia estatal concreta en los hechos uno de los Principios de Doctrina: la preeminencia del interés general sobre los intereses particulares. Más allá de reales agravios y ofensas, más allá de intentonas de vulnerar la autonomía institucional, más allá de errores evidentes de comunicación en ambos sentidos, la dirigencia estatal ha dejado de lado todo ello en aras de buscar un escenario favorable al panismo en el estado y, por qué no decirlo, en el país.

Hoy el partido se muestra unido en torno al proceso electoral venidero, con ganas de triunfo y con una convicción compartida de que es el diálogo el procedimiento aceptado por todos para no sólo dirimir



Jueves 01 de Noviembre de 2012

controversias sino para la cotidiana toma de decisiones.

La actual dirigencia merece el respaldo y el reconocimiento de la militancia por esta actitud valiente, congruente e institucional.

Al margen y al calce

El Partido Acción Nacional -mi partido- comete un grave error al no recurrir ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación la resolución del Tribunal local en la cual se rechazan los argumentos en contra del registro concedido al nuevo partido político "Compromiso por Puebla". Si hubo elementos para impugnar antes, los había para impugnar ante la máxima instancia de justicia electoral.

Desde luego, sería un contrasentido que en el futuro cercano buscáramos alianzas con un partidito al que impugnamos su acta de nacimiento por fraudulenta.

Y yo opino que el Congreso del Estado en general, la Comisión de Transparencia y la Junta de Gobierno y Coordinación Política en lo particular, se debe abrir a la participación de la sociedad civil organizada y a la Academia en el proceso de evaluación de los aspirantes a comisionados de la CAIP. Y opino que las audiencias de la Comisión en donde se entrevistarán a los interesados deben ser públicas.

31 de octubre de 2012.

Juan Carlos Espina von Roehrich

Diputado local

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/de-alianzas-y-reuniones?category id=63

(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón)

Señores de arca y cuchillo

Lo que sucede ahora en el estado de Puebla, en todas sus formas y modos, donde predomina entre muchas otras cosas, la falta de ética y la ausencia de formas, tiene una explicación.

Un texto de Agustín Basave, Director de Posgrado de la Universidad Iberoamericana, publicado en el diario El Universal el mes de julio pasado, retrata adecuadamente los momentos que vive Puebla hoy día:

"El devenir del sistema político mexicano ha seguido una trayectoria cíclica.

"Como en la Independencia y en la Revolución, estamos presenciando la irrupción de fuerzas centrífugas que desmiembran un férreo centralismo. Se trata de una reedición de los cacicazgos regionales que se adueñaron del México Independiente y campearon en torno a la fundación del Partido Nacional Revolucionario.

"Por supuesto que hay enormes diferencias, ya no digamos con los albores del siglo XIX sino con los del XX. Esa sociedad era preponderantemente analfabeta y despolitizada, y el caudillo, el jefe máximo y el partido hegemónico se encargaron de posponer la alternancia casi un siglo. Pero entonces, como ahora, la Presidencia perdió la fuerza para dominar a los mandamases estatales.

"El ciclo se recrea: la República Federal atomizó el poder centralizado del Virreinato, el Porfiriato lo concentró, la Revolución lo pulverizó, la Posrevolución lo centralizó de nuevo y finalmente la Democratización lo volvió a descentralizar. Hoy en día vemos un avance nacional —el Congreso y la Corte se han convertido en contrapesos presidenciales—, un retroceso regional —los gobernadores han devenido en señores feudales que se libraron de su único freno, el del presidente, y no hay quien los detenga—, y el deplorable corolario de que dos viejos aliados, federalismo y democracia, se han vuelto enemigos. Transferir más autoridad y dinero a los estados es fortalecer a caciques reales o potenciales.

"Nuestra transición democrática nacional está trunca... Lo que tenemos es un régimen feuderal en el que las gubernaturas reproducen a escala el viejo presidencialismo, y que ha desconcentrado al país en una treintena de feudos. Los gobernadores con voluntad y astucia controlan, con honrosas excepciones, a los poderes legislativos y judiciales de sus entidades, a los medios de comunicación, a las dirigencias locales de los partidos de oposición y a los órganos 'autónomos', entre los cuales están los institutos electorales. Son señores de arca (tesorería) y cuchillo (procuraduría) que compran con el dinero del erario o someten con el ejercicio de la acción penal a tirios y troyanos.

"En semejantes condiciones, ¿quién le va a ganar una elección al delfín de un gobernador taimado? A juzgar por los triunfos opositores de Oaxaca, Puebla y Sinaloa, sólo alianzas de amplio espectro pueden lograrlo. Y es que si bien los votos se cuentan, también se inducen gastando millonadas del presupuesto público en propaganda y en dádivas a los electores. Eso, evidentemente, incide en los resultados. Y no es cuestión de estupidez sino de corrupción, comprensible en el caso de mucha gente para la cual el clientelismo es un imperativo de supervivencia. Se trata, por cierto, de prácticas a las que lo mismo recurre el PAN que el PRD, aunque sin la destreza del PRI.

"Pero algo tenemos que hacer para contener a esos señores capaces de disponer discrecionalmente de vidas,



Jueves 01 de Noviembre de 2012

haciendas y sufragios. No puede consolidarse la democracia en el todo mientras prevalezca la antidemocracia en las partes. Si no ayudamos a las sociedades civiles de los estados a equilibrar a sus gobernadores, un líder "providencial" podría reciclar la historia, jalar los hilos del poder central y llevar a México del feuderalismo a una nueva autocracia".

Más claro ni el agua. Palabras para la reflexión, sin duda alguna.

SERVICIOS PARA CHOLULA

Principios y Valores por la Comunidad (Privacom), de San Pedro Cholula, cuyo presidente es Sergio Galindo López, con asistencia de 500 personas, inauguró la Casa de Servicios a la comunidad cholulteca, en donde los pobladores y sus 13 juntas auxiliares, podrán acceder a servicios gratuitos. Galindo estuvo acompañado de Damián Momox Sánchez, presidente de la junta auxiliar de Santiago Momoxpan, de su familia e integrantes del Consejo Directivo de PRIVACOM.

Con estas acciones, se busca que todos los ciudadanos se organicen y trabajen en la solución de sus problemas, ante la evidente incapacidad de los gobiernos para hacer frente a las necesidades sociales: "Porque los políticos no han podido –o no han querido- dar respuesta a los legítimos reclamos de la gente. Los problemas han rebasado a las autoridades".

Privacom dará servicios gratuitos a la comunidad, como: consultas médicas y oftalmológicas; clases de inglés, zumba, repostería y globoflexia; asesorías sicológica y jurídica, así como pláticas de apoyo familiar, en sus instalaciones ubicadas en 11 poniente número 304, colonia Centro en San Pedro Cholula.

DE TODO UN POCO

SE INTEGRÓ en Puebla el Foro Nacional Permanente de Legisladores. El Presidente es Alberto Amador Leal; los vicepresidentes, Marco Antonio Rojas Flores, Cecilia Hernández Ríos, Héctor González Reyes y Héctor Orduña. El Secretario técnico es Hugo Cortés y el Coordinador de Difusión es Julián Haddad Férez. Se han sumado ya Wenceslao Herrera Coyac, Alberto Jiménez Merino, Alberto González Morales y Lauralicia Sánchez Corro.

EL INGENIERO Nahim Pérez Taja, propone un proyecto ciudadano para San Martin Texmelucan, pues considera que el municipio está marginado en todos los aspectos. Ingeniero Civil, egresado de la UDLAP, tiene una visión de desarrollo de infraestructura integral. Un problema grave es la inseguridad.

MILES DE fieles visitaron a San Judas Tadeo, "San Juditas" como lo llaman los feligreses, durante 9 días que duro la fiesta miles de visitantes se dieron cita en su parroquia ubicada en la prolongación 16 de septiembre, la colonia segunda ampliación Guadalupe. El domingo la misa fue oficiada por el obispo Dagoberto Sosa, pues por causa de fuerza mayor, el Arzobispo Víctor Sánchez Espinoza, no pudo llegar a celebrarla. Todas las ceremonias fueron encabezadas por el párroco, Alfredo Cesatti.

UN ABRAZO al amigo Carlos Macías Palma, por la irreparable muerte de su esposa Blanca Estela López. También, la solidaridad con la familia del periodista Raúl Rodríguez Peñalva, quien falleció el lunes pasado a los 84 años de edad.

LOS DIPUTADOS locales Gerardo Mejía Ramírez y Ramón Felipe López Campos, presentaron en el pleno del Congreso del Estado, un punto de acuerdo para iniciar los trámites para entablar juicio político y destitución a Santiago Marín y Martina Martínez, alcalde Atzitzihuacán y alcaldesa auxiliar de San Juan Tejupa, por desestabilizar y violentar la paz social en la comunidad.

MUCHOS asistentes a la Séptima Semana de Transparencia de la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales, celebrada en el Complejo Cultural de la BUAP, se preguntan de la inasistencia del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas a la inauguración del evento. Y eso que estuvieron presentes Eduardo Bohórquez, Director de Transparencia Mexicana y Jacqueline Peschard Mariscal, presidenta del IFAI. Seguramente el tema de la transparencia no está en la agenda del mandatario.

CON ÉXITO concluyó el 1er Concurso Gastronómico de Carne de Cerdo auspiciado por Granjas Carroll, APREPSAC y la Asociación de Porcicultores. La Universidad de Oriente obtuvo el primer lugar con sus alumnos de gastronomía Víctor Campos Peralta y Manuel Alejandro Reyes Herrera, con el platillo: "Cerdo laqueado en mandarina con salsa de haba y texturas de camote". El segundo lugar fue para el Instituto Suizo de Gastronomía y Hotelería con los universitario Cristóbal Mendoza Carreto y Luis Antonio Arias Zendejas, con el platillo "Chichilo".

LA SECRETARÍA General de Gobierno, la Procuraduría General de Justicia, la Secretaría de Seguridad Pública, el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia y la Arquidiócesis de Puebla, pondrán en marcha un programa de denuncia para prevenir la extorsión telefónica, con el fin de salvaguardar la integridad de los poblanos.

TRAS RECONOCER la responsabilidad y compromiso que tiene como legislador en la Cámara de Diputados y en el marco del encuentro que sostuvieron con el Ejecutivo del Estado, Néstor Gordillo, aseguró que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, tendrá todo el apoyo y respaldo del Grupo Parlamentario del PAN, para que se puedan concretar todos y cada uno de los proyectos de desarrollo que seguirán transformando a Puebla y beneficiando a las familias poblanas.



Jueves 01 de Noviembre de 2012

En fin, como escribió Octavio Paz, en su "Canción mexicana": Mi abuelo, al tomar el café, me habla de Juárez y de Porfirio, los zuavos y los plateados. Y el mantel olía a pólvora. Mi padre, al tomar la copa, me habla de Zapata y de Villa, Soto y Gama y los Flores Magón. Y el mantel olía a pólvora. Y el mantel olía a pólvora. Yo me quedo callado: ¿de quién podía hablar?

 $\label{lem:http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnists/item/senores-de-arca-y-cuchillo? category_id=116$



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

SNTE 23: La Cloaca de Emilio Salgado

Por más que ha querido, el secretario general de la sección 23 del SNTE, el profesor **Emilio Salgado Néstor**, no ha logrado borrar su **pasado**, un pasado que lo persigue como un fantasma en Día de Muertos y que inevitablemente conduce a **corrupción y venta de plazas**.

Quienes **lo conocen** recuerdan que desde sus inicios como encargado de Telesecundarias, cuando **Jorge Rodríguez Méndez** era el responsable de Educación Básica del SNTE 23, se enriqueció de manera **insospechada** vendiendo plazas a diestra y siniestra, pues también formaba parte del Colegiado de Asuntos Laborales.

Durante el periodo del tristemente célebre **Eric Lara Martínez**, quien saqueó las arcas del magisterio, **Emilio Salgado Néstor** presidió el **Fondo de Ahorro y Crédito** (FAC), el cual cuenta con **jugosas** entradas derivadas de los altos intereses que pagan los maestros por concepto de préstamos de dinero o por los créditos de vivienda y de automóviles, y que en los hechos es una fuente de varios millones de pesos por parte del gobierno del estado.

Eric Lara le heredó cerca de mil comisionados, mismos que el nuevo dirigente de la sección 23 no sólo ha respetado, sino que ha incrementado con maestros que prestan sus servicios en el actual Comité Ejecutivo y otros que pertenecen a las diferentes regiones del estado.

En los pasillos del SNTE cuentan que la base magisterial está **sorprendida** por el arribo de este personaje a la **Secretaría General**, pues en contubernio con **Eric Lara** y con el profesor **Enrique Cerros Barrios**, ex diputado local priista, quien funge como su asesor general, tienen al sindicato **de cabeza**.

Los maestros provenientes de las regiones de la entidad deben soportar el mal genio y despotismo con el que actúa la profesora **Lorena Piedra Campos**, quien se desempeña como secretaria particular de **Emilio Salgado** y a quien delega gran número de asuntos que no desea atender.

Lorena Piedra Campos es quien se ocupa de más del 75% de los temas que el líder debería tomar pero que, en su infinita soberbia, evade bajo el argumento de que se encuentra visitando las delegaciones regionales, lo cual es falso pues en realidad tiene prácticamente **abandonada** la sede sindical.

Es en ese contexto que, además, existen dudas sobre el actuar político y las lealtades de **Emilio Salgado Néstor**, el mismo que se dice un militante comprometido con el **Partido Nueva Alianza**, pero en los hechos el 75% de los integrantes de su Comité Ejecutivo son prominentes miembros del **PRI**.

Ante este escenario, los maestros también han empezado a cuestionar a su dirigente por la actitud pasiva y sin carácter ante **Rafael Moreno Valle Rosas**.

Y es que cuentan que en el primer encuentro entre los dirigentes de las secciones 23 y 51 con el gobernador, **Emilio Salgado** sólo guardó silencio y mantuvo una actitud pasiva y sumisa, quedando como un simple **espectador**, sin capacidad para fijar una postura firme ante las diversas decisiones que se adoptaron en la política educativa.

Este es el SNTE de **Elba Esther Gordillo**, un sindicato incapaz de actuar de acuerdo con una política general de beneficio a la sociedad, pues sus intereses son **privados y contrarios** a los intereses de los habitantes.

El liderazgo del sindicato magisterial ha llegado a adquirir un grado tal de autonomía que le permite lo que en otros casos sería una anomalía: actuar de modo independiente respecto al Estado y de la misma SEP; pasar de un color partidista a otro, estableciendo alianzas particulares, que los agremiados ni



Jueves 01 de Noviembre de 2012

siquiera sospechan.

Así se comporta **Emilio Salgado Néstor**, el último ejemplar de una camada de dirigentes corruptos, que impunemente se han enriquecido –y seguirán enriqueciendo- a costa del gremio.

Pero como dice el clásico: No tiene la culpa el indio... sino quien lo hace su compadre.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

Investigarán quejas en el COBAEP

A través de una carta enviada a este reportero por el director General del Colegio de Bachilleres, José Antonio Gómez Mandujano, se hace el compromiso público de investigar las quejas de maestros y alumnos en el Plantel Uno.

Aquí la carta: "

Lic. Carlos Gómez Marín

Presente Sr. Director:

Le envío un atento saludo y me permito aclarar la nota informativa que se refiere a acusaciones formuladas en contra de la directora del plantel de San Francisco Totimehuacan, que ostenta el número uno del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (COBAEP), cuya dirección ostenta la maestra María Ivonne Ramírez Lima, publicada el pasado 31 de octubre en el diario que dirige, fecha en la cual también nos dedica su columna "Contrastes" con este tema.

Al respecto, le informo que en la Dirección General, a mi cargo, no se ha recibido ningún tipo de queja por parte de los estudiantes de dicho plantel, acerca de malos tratos o discriminación, como lo señala en su medio. No obstante lo anterior y derivado de las primeras publicaciones, realizadas el 30 de octubre, giré instrucciones a uno de los coordinadores del plantel para que realizara una investigación exhaustiva acerca de las acusaciones en mención. Hasta este momento, lo único que se ha constatado es que las denuncias son anónimas a través de vías no oficiales y aún habiendo visitado el plantel e indagando con los alumnos de todos los grados no se ha encontrado a ninguna alumna que refiera dichas agresiones.

En caso de encontrarse alguna evidencia, debidamente sustentada, procederemos a dar parte de ello a la Secretaría de la Contraloría, a fin de adoptar las medidas a que haya lugar, tal como lo hemos venido haciendo en otros casos y como lo han instruido el titular de Educación Pública estatal y el gobernador del Estado.

Asimismo, le manifiesto mi más amplio rechazo a cualquier tipo de agravio o maltrato que pudiera presentarse en contra de los estudiantes y le refrendo mi compromiso para continuar fomentando, en los 37 planteles que tenemos hasta este momento, la adopción de los valores universales como el respeto, la igualdad y la tolerancia, a fin de propiciar la sana convivencia en toda la comunidad COBAEP.

Reiterándole nuestra disposición a informar sobre éste y otros asuntos de interés para nuestra comunidad, le solicito la publicación de la presente

Atentamente,

H. Puebla de Z. a 31 de octubre de 2012

Lic. José Antonio Gómez Mandujano

Director General del COBAEP".

Por el bien de los alumnos y maestros (cuyas quejas tiene este reportero) será bueno investigar a fondo el tema.

** ** **

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32395:investigar%C3%A1n-quejas-en-el-cobaep&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que será en el primer trimestre del 2013 cuando instalarán sus oficinas el consorcio de la firma alemana Audi, fabricante de autos de lujo, para atender todos los requerimientos informativos en torno a la etapa relacionada a la construcción de la planta en el municipio de San José Chiapa.

Por ahora la atención está concentrada en la planeación del desarrollo colateral relacionado al crecimiento del nuevo polo de desarrollo urbano y de servicios en la entidad a cargo del gobierno del estado, y en particular de la Secretaría de Infraestructura.



Jueves 01 de Noviembre de 2012

Que hoy se inaugura la muestra colectiva de fotoperiodistas "Día de Muertos, una mirada al pasado y presente" en el Museo Tecnológico de Monterrey, (4 norte número 5) donde nuestro Jefe de Fotografía Andrés Lobato participa junto a otros destacados colegas.

Estos días de asueto es una buena oportunidad para conocer la muestra en compañía de la familia y el ingreso es gratuito, a la vez que es una buena oportunidad para observar y conocer a propuesta museográfica que ofrece el ITESM Campus Puebla.

Que para finales de noviembre las dos principales fuerzas políticas empezarán a realizar las primeras mediciones de los aspirantes a ser nominados candidatos a las presidencias municipales y a las diputaciones locales.

Y una segunda medición estaría aplicándose en la segunda semana del último mes, y con base a los resultados estarían perfilando a los mejor posicionados, mismos que se irán a disfrutar de las fiestas decembrinas con la candidatura en la bolsa.

Que la de hoy es una intensa agenda de trabajo de la titular de la Procuraduría General de Justicia Maricela Morales Ibáñez, quien arribó a la ciudad capital donde ayer en evento privado se realizó el brindis de bienvenida, acompañada por el gobernador Rafael Moreno Valle.

La sesión de trabajo de los procuradores generales de justicia se realizará en privado en un hotel donde es vigilado desde ayer por la Policía Federa y elementos de la Fuerzas Armadas, en una zona donde se realizan trabajos de mantenimiento del bulevar Hermanos Serdán, lugar conflictivo para la vialidad.

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163196

(Pablo Ruiz Meza/Nada Personal)

José Chedraui, los tiempos por venir

Tengo saldados los asuntos de negocios con el Fobaproa, todo lo pagué; el tema de la huelga, en su momento se finiquitó.

Aclara el empresario José Chedraui Budib, quien tiene muy bien presupuestado el riesgo de "sacar la cabeza" al ser mencionado como uno de los candidatos del PRI a la alcaldía poblana en 2013.

Hoy por ejemplo -comenta a este reportero- me tunden atribuyéndome un presunto respaldo del marinismo para atacarme, y es entendible porque el remitente del mensaje tiene nombre y apellido, interesado en regresar a la alcaldía.

Presume ser amigos de todos con quienes mantiene una buena relación, en todos los partidos políticos, pero sabe que una vez tomadas las decisiones para las elecciones intermedias del 2013, pueden surgir quienes no sean sus amigos.

Es más, advierte, es tal su actitud de apertura que segmentos importantes del Yunque lo ven con muy buenos ojos, lo mismo que un sector importante del panismo poblano.

Le animó a incursionar en política, que le valió ser nombrado como una buena carta del PRI para postularlo a la presidencia municipal, empezó con la campaña presidencial del hoy presidente electo Enrique Peña Nieto.

La pobreza sólo la conocía Chedraui Budib en las estadísticas e indicadores económicos, pero la constató en los recorridos por la Angelópolis, principalmente la periferia y el estado, pero no podía dar crédito. Esta situación lo motivó a hacer algo.

De las oportunidades para el desarrollo de la capital del estado, con sus contrastes, las tiene consideradas en sus modelos y proyectos como empresario emprendedor y ve en el apalancamiento con fondos de organismos internacionales, la vía para detonar el desarrollo social y económico.

Chedraui es un empresario político de convicciones, entiende su tiempo y circunstancias, sabe del riesgo de estar cerca del fogón y construye su escenario posible, sin sobresaltos.

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163194



(Posdata/Alfonso González Téllez)

Diputados viajeros

Mucho les agradecerían los poblanos a los diputados locales, quienes integran la LVIII Legislatura del Congreso del Estado, que transparenten los recursos públicos que manejan y, en particular, los que se invierten en sus distintos viajes, nacionales e internacionales.

Y es que son muchos los que pregonan y presumen el tema de la rendición de cuentas en su gestión, pero pocos los que la ejercen.



Jueves 01 de Noviembre de 2012

El tema es oportuno, sobre todo, ahora que los diputados panistas, **Inés Saturnino López Ponce**, **Lucio Rangel Mendoza** y **José Ángel Pedro Guerrero Herrera**, así como el priista, **David Huerta Ruiz**, y el verde ecologista, **Jesús Morales Manzo**, realizaron un viaje sorpresivo a Colombia.

Tal y como lo informó el reportero, Paulo Yolatl Rivas, no es la primera vez que nuestros flamantes legisladores realizan un viaje al extranjero con cargo al erario.

Se tiene el registro de algunos que han ido a Estados Unidos, como el panista, **Rafael Von Raesfeld Porras**, por su posición como presidente de la Comisión de Migración y Asuntos Internacionales. De otros, también, como el petista, **Zeferino Martínez Rodríguez**, quien, calladito y muy contento, realizó un viaje internacional a China.

Lo mismo han hecho otros legisladores, como **Edgar Salomón Escorza**, líder del Congreso, quien no se anduvo con tibiezas y viajó a Londres -a los Juegos Olímpicos- para ver jugar a la Selección Mexicana de Futbol.

El diputado, argumentó que su paseo lo hizo con recursos propios, aunque su caso, sin duda, se prestó a la especulación. Sobre todo, cuando ha pasado de una vida sencilla y de clase noble, a una vidorria pomposa y de total opulencia.

Además, esta misma semana, Salomón y diputados, como la panista, **Denisse Ortiz Pérez**, viajaron a Veracruz para participar en la Primera Asamblea Plenaria de la Comisión de Gobernación de la Conferencia Permanente de Congresos Locales (Copecol).

Todo mundo, desde luego, es libre de gastar y derrochar su dinero en lo que se le antoje; sin embargo, el único detalle, en el caso de los diputados, es que éstos son servidores públicos y utilizan nuestros impuestos, muchas veces, para financiar sus qustitos.

* El adiós de Jorge Sánchez...

El polémico, ahora ex presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), **Jorge Sánchez Morales**, por fin entendió que los medios de comunicación juegan un papel importante en la vida política, social y cultural de Puebla.

Lástima que haya sido demasiado tarde cuando lo asimiló, ahora que concluyó su paso por la administración pública.

Y es que Jorge Sánchez se caracterizó por ser un consejero arbitrario, quien utilizó su cargo para satisfacer intereses ajenos a los del organismo electoral que encabezó durante los últimos seis años.

Ayer, el ex titular del IEE, se despidió vía telefónica de algunos periodistas poblanos, a quienes, cortésmente, también hay que reconocerlo, agradeció el apoyo, las críticas y todo lo señalado en sus respectivos espacios informativos con respecto a su paso por el organismo electoral.

Ni hablar, todo cae por su propio peso.

* Lo que le faltaba a Lola...

Además de los casos de nepotismo en su gobierno, por tener en la nómina del ayuntamiento de San Pedro Cholula a sus familiares cobrando sueldos envidiables, de mantener adeudos millonarios con particulares y de un rechazo generalizado por parte de los habitantes de su comunidad por su fallida gestión, la edil, **Dolores Parra Jiménez**, ahora tendrá que enfrentar el linchamiento público por la falta de transparencia en la aplicación de los recursos públicos que ejerce su administración.

Y es que de acuerdo al reporte trimestral de la Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP), sobre la información de oficio contenida en los portales de transparencia de los 108 sujetos obligados a la ley, los ayuntamientos de San Pedro y San Andrés Cholula son dos de los más grises y opacos en esta materia.

Según los datos ofrecidos por la CAIP, los dos municipios cholultecas están reprobados en materia de transparencia, toda vez que San Pedro obtuvo una calificación del 27.96 puntos, mientras que San Andrés de 45.31, en comparación con otros, como Puebla, con 97.6, y Tehuacán, con 70.4 puntos.

Los dos últimos gobiernos municipales -simple y sencillamente- rebasan en mucho la calidad y pulcritud gubernamental de San Pedro y su presidenta.

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-DipcE%20eos-ui%20jyuos-&id=2221

Driente Driente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

CDE del PRI y el grupo de RMV quieren imponer a Eleazar Pérez como candidato en Atlixco

En Atlixco pese a que hay 10 aspirantes a la candidatura del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a edil



Jueves 01 de Noviembre de 2012

empieza a existir cierto desconcierto entre los priistas de ese municipio, ya que el Comité Directivo Estatal (CDE) del partido está impulsando que la nominación recaiga en quien tiene el peor desprestigio y ha sido factor de división en el tricolor. Se trata del polémico Eleazar Pérez Sánchez, quien ya fue alcalde en el pasado trienio y no ha podido solventar sus cuentas públicas.

Y tal parece que ese impulso del CDE priista se debe fundamentalmente a que en Casa Puebla es donde hay un marcado interés para que el ex presidente municipal pudiera ser el próximo candidato del Revolucionario Institucional.

Desde hace más de un año Fernando Morales Martínez, el presidente del CDE del PRI, dejó de tener contacto con muchos comités municipales del tricolor. Entre ellos el de Atlixco. Por esa razón un grupo de priistas se acercó a la dirección estatal del partido para obtener información de cuál es la evaluación que el tricolor tiene de ese municipio, en la etapa previa al inicio del nuevo proceso electoral.

La información que obtuvieron es que de los 10 aspirantes que hay, en el CDE solamente se considera que dos están bien posicionados y con posibilidades reales de obtener la postulación, además de ser competitivos en los comicios. Se trata de Álvaro Morales, quien es el presidente del Comité Municipal del PRI, y de Eleazar Pérez.

En el caso de Álvaro Morales se entienda que aparezca en esa posición, pues se trata de un prestigiado médico, que en más de una ocasión le han negado candidaturas a puestos de elección popular pese a tener altos índices de popularidad; y desde hace un año, al frente del PRI ha buscado cohesionar al partido. Esas condiciones lo han llevado a ser considerado el aspirante priista con más posibilidades reales de competir por la presidencia municipal.

Mientras que en el caso de Eleazar Pérez ocurre todo lo contrario. Se trata de un empresario migrante que cuando regresó a Atlixco, luego de laborar muchos años en Estados Unidos, fue impulsado por el grupo político del entonces gobernador Mario Marín Torres.

Ese apoyo le permitió –hace cinco años– que aunque Álvaro Morales ganó en las urnas la candidatura del PRI a presidente municipal, en el CDE del tricolor se arreglara el resultado para entregar la postulación a Eleazar Pérez Sánchez, quien finalmente en el año 2007 derrotó al Partido Acción Nacional (PAN) y ganó la alcaldía.

Sin embargo, como edil su gestión estuvo llena de escándalos y durante tres años se confrontó con los principales grupos del tricolor, con los panistas, los empresarios y líderes de grupos populares.

Al final de su mandato acabó con alto nivel de desprestigio y peleado con los grupos priistas, ya que no se le permitió poner al candidato a alcalde del tricolor. Por si fuera poco, en sus últimos meses de su gestión se dedicó a atacar a los aspirantes del PRI y asumió una actitud que favorecía al PAN.

Se ha especulado que en 2010, Eleazar Pérez tuvo acercamientos al entonces candidato opositor a gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, razón por la cual ahora recibe cierta protección de parte del Poder Ejecutivo.

Mientras los panistas de Atlixco pedían al principio del actual sexenio una profunda investigación contra la administración de Eleazar Pérez, en el Congreso se ha hecho mutis a esa demanda. De sus cuatro cuentas públicas, el ex edil solamente tiene aprobada la primera. Sobre las otras se ignora los resultados de la fiscalización.

Una prueba de que Pérez Sánchez tiene una buena relación con el grupo político de Moreno Valle es lo siguiente:

Durante su trienio, Pérez Sánchez impuso como presidente del PRI en Atlixco a Juan Carlos Limón, quien siempre fue su incondicional. Ahora el segundo de estos personajes es un importante funcionario del DIF estatal.

En el pasado proceso electoral, el candidato del Partido Nueva Alianza para diputado federal por Atlixco fue Francisco Hernández, quien a su vez, en el trienio de Pérez Sánchez fue el principal constructor de obra pública.

Si el PRI de Atlixco quiere seguir siendo oposición, sin duda alguna debe dejar pasar a Eleazar Pérez.

Y si quiere aprovechar el desencanto que hay de la población en los gobiernos locales del PAN, tendría que optar por Álvaro Morales u otro de los 10 aspirantes.

Morales fue el fundador del Colegio Médico de Atlixco y de la primera escuela de Enfermería en ese municipio. Durante muchos años fue director médico de la Cruz Roja. Y como galeno privado ha sido propietario de dos clínicas.

Una vez le robaron la dirigencia de la CNOP, pese a que afilió a 500 profesionistas de Atlixco en esa organización priista.

Hace cinco años le hicieron fraude en la elección del candidato del PRI a alcalde.

Atrás de él hay muchos priistas agraviados con las decisiones autoritarias del CDE del PRI.

Por esa razón no es aventurado pronosticar que si el Partido Revolucionario Institucional opta por Eleazar Sánchez el partido sufrirá un desastre.

Mientras que con Álvaro Morales el PRI podrá competir contra el Partido Acción Nacional.



Jueves 01 de Noviembre de 2012

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cde-del-pri-y-el-grupo-de-rmv-quieren-imponer-a-eleazar-perez-como-candidato-en-atlixco_id_15798.html

(Editorial)

El riesgo de los transgénicos

La asociación civil Colectivas, que coordina el abogado René Sánchez Galindo, anunció ayer que tramitará un amparo colectivo contra la decisión del Congreso de la Unión de liberar maíz transgénico en Sinaloa, pues de ahí sale la mayor parte del grano que se distribuye en el país.

Organizaciones como el Frente por la Alimentación Natural y Nacionalista de Puebla, Hidalgo y Tlaxcala ha advertido sobre los efectos nocivos de los organismos genéticamente modificados y mencionan que tales perjuicios están a la vista en cultivos de Estados Unidos, donde es evidente la desaparición de especies endémicas.

La Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales ha advertido que se está por aprobar la siembra de maíz transgénico en 2 millones de hectáreas de territorio nacional

Importantes científicos mexicanos han alertado sobre la imposibilidad de sembrar este maíz transgénico en México por la elevada posibilidad de que contamine variedades e incluso parientes silvestres.

Un riesgo suscitado por el embate de las empresas trasnacionales que promueven los transgénicos es que el maíz criollo, nativo u originario sea patentado; es decir, que se adquieran los derechos de obtentor a nombre de los custodios (del PMMM) la información patentada o 'huella genética', se transformará en productos, empresas y estrategias de comercialización, mediante la investigación y descubrimiento de potencialidades alimenticias, bioquímicas e industriales, actos que corresponden a la empresa Monsanto por participar en el Proyecto Maestro de Maíces Mexicanos como la empresa de biotecnología más avanzada del mundo.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-riesgo-de-los-transgenicos_id_15797.html

LA OPINION

(Primera Columna/Oscar López)

- + Otra vez la reforma laboral
- + En el PAN ya se habla de alianzas
- + Un breve descanso

De nueva cuenta la reforma laboral se colocó en el ojo del huracán en el Senado de la República pues luego de regresar de la Cámara de Diputados con modificaciones que se consideran lesivas a la clase trabajadora, esta iniciativa dejó de ser preferente por los tiempos en que debiera haberse resuelto desde que el Presidente Calderón la envió para su discusión.

Sin embargo, ayer el coordinador de los senadores priístas Manlio Fabio Beltrones dijo que fue el Presidente Electo Enrique Peña Nieto quien sugirió destrabar esta iniciativa enviada por el actual titular del Ejecutivo, "que lo hiciéramos sin egoísmos y sin vanidades, y siempre pensando en que México necesita la reforma laboral y que con ella podremos alcanzar mayor competitividad", con esas palabras textuales.

Sin embargo, Beltrones dejó en claro que se reformarán los artículos que el PRI considera perjudicial para los trabajadores como lo es la vulnerabilidad de los contratos colectivos de trabajo y también algunos asuntos espinosos de la vida sindical donde el clamor popular es que exista transparencia y rendición de cuentas de dichas agrupaciones.

De esta forma, será la próxima semana cuando se pueda estar dictaminando sobre esta iniciativa preferente que reformaría, después de más de 40 años y de manera sustancial, la normativa de las relaciones obrero-patronales, pero también se allana el camino para futuras iniciativas preferentes que el propio Enrique Peña Nieto pueda presentar durante su mandato, sin que tenga que enfrentar la resistencia de los que ahora piden se apruebe esta reforma, entiéndase PAN y PRD, que juntos, hacen contrapeso suficiente para evitar la votación mayoritaria del PRI y Partido Verde en la Cámara de Diputados.

Y ya que hablamos de alianzas, aquí en Puebla el PAN ya piensa en lograr coalición con el recién creado Compromiso por Puebla, ese mismo que desde la aprobación en el Instituto Electoral de su creación como partido político, los mismos azules habían anunciado que impugnarían, pues estaba usando el nombre de la coalición que llevó al triunfo al gobernador Rafael Moreno Valle.

Sin embargo, después de la comida de la unidad el pasado lunes, eso también quedó atrás y no solo dejaron de impugnar la creación del nuevo partido, sino que ahora incluso ya piensan en aliarse a ellos para las elecciones



Jueves 01 de Noviembre de 2012

del próximo año. Con eso de que el PRD pudiera ir solo lo mismo de Movimiento Ciudadano, pues se requiere buscar aliados por otros rumbos.

Así son las cosas en la política: los enemigos de hoy pueden ser los amigos de mañana, y viceversa.

CONFETI... Hoy estará en Puebla el Secretario de Gobernación Alejandro Poiré y la Procuradora Marisela Morales...ella acompañará a la colocación de la primera piedra del nuevo edificio de la PGJ...Poiré, encabezará la reunión nacional de procuradores en el Hotel Marriot...Con motivo de las fiestas de los Fieles Difuntos, La Opinión tomará unos días de descanso...nos encontramos el lunes 5 de nueva cuenta...que tengan un placentero descanso.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id columna=4989



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Tiene el morenovallismo 125 nuevos enemigos

La acción de adelgazar la nómina y retirar varias plazas a beneficiados del marinismo deja un amargo sabor de boca de un gobierno que se jacta de ser democrático, incluyente y plural, cuando más bien se asemeja el de una Dictadura.

El régimen del terror, dicen otros.

Nadie le ha dicho al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas que esas acciones de verdad perjudican a los candidatos que vaya a impulsar o imponer para contender por las alcaldías y las diputaciones.

Suman 125 personas despojadas de una plaza, las cuales ahora se convertirán en enemigos del morenovallismo y pedirán a sus conocidos, amigos, familiares y demás, votar en contra de lo que huela a Moreno Valle.

El gobernador poblano no ha calculado el daño que le hace a sus posibles candidatos y parece que solo le sacia la venganza que aplica en contra de quienes fueron beneficiados del marinismo.

Por otra parte, el morenovallismo se prepara para dar la madre de las batallas en el ejercicio del poder y por ello busca incrustar ahora a sus incondicionales y afianzarlos con las plazas que les quitará a 125 personas.

Necesita tener ojos y oídos en todas las dependencias para detectar a posibles traidores a su proyecto.

Y por ello busca más plazas, para decir después que no inflaron la nómina, pues es la misma que le heredó el ex gobernador Mario Marín.

Madruguete del Setep al PRI

Que alguien le diga al desprestigiado Setep de Armando Rodríguez Avendaño, que el dirigente del PRI en Puebla, Fernando Morales Martínez, ya no tiene posibilidad alguna para negociar la forma en que se elegirá a los candidatos a los diversos cargos de elección popular que quieran participar en el proceso del 2013. A Fernando ya lo quieren echar literalmente del PRI por haberlo prostituído y convertido en un apéndice del gobierno estatal.

Será el priísta Germán Sierra Sánchez, quien tenga que venir a operar las candidaturas en coordinación de poblanos que estarán en las grandes ligas.

Fernando solo quiere venderles espejitos y parece que hay quienes aún creen en él.

Acciones legaloides dieron vida a Compromiso por Puebla

El valiente dirigente del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, denunció una vez más que gracias a las acciones legaloides de diversas autoridades, se logró dar vida al partido Compromiso por Puebla, instituto político ligado irremediablemente al gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas.

Parece ser que el reciente pacto entre Moreno Valle y el PAN ya caducó y nuevamente se avecina una guerra de resultados inimaginables, en donde saldrá nuevamente abollada la muy desgastada imagen del mandatario poblano.

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnista/Columnista/Columnas-Fabian-gomez/3342/01

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Bloque opositor, contrapeso del PRI

En su carrera por la presidencia de la República, el mexiquense Enrique Peña Nieto tuvo que superar diversos obstáculos de todo tipo y tamaño pero uno que fue significativo fue romper la coalición izquierda-derecha en la sucesión del Estado de México que ponía en riesgo que el PRI ganara la gubernatura en favor de su sucesor.



Jueves 01 de Noviembre de 2012

Un año antes, en 2010 las coaliciones habían conseguido rotundos triunfos al ganar los comicios estatales en Puebla, Oaxaca y Sinaloa donde se provocó la alternancia y derrotaron al priismo; la sola posibilidad de que la fórmula se repitiera en el Estado de México obligo al gobernador Peña a trabajar para impedirlo y propicio que funcionarios de su gobierno, la dirigente nacional del PRI, Beatriz Paredes, y el secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, firmaran un convenio donde se comprometían a evitar esa posibilidad.

No importó entonces una alianza informal con Andrés Manuel López Obrador, que así evitó una coalición para las presidenciales, y que incluso cayera el secretario Gómez Mont, Peña se alzó como el enemigo de las coaliciones electorales de izquierda y derecha.

En Puebla empieza a construirse la posibilidad de una alianza entre diversos partidos que incluyen al PAN y el PRD para el 2013; compitieron ya con el nombre Compromiso por Puebla y esa sola posibilidad pone los pelos de puntas a los priistas que esperan que desde la presidencia de la República eviten este método que de entrada limita sus posibilidades de triunfo.

El problema ahora es que los partidos ya probaron con éxito en el Senado con el caso de la reforma laboral su integración y ayer presidentes partidistas, diputados y senadores del PAN, PRD y Movimiento Ciudadano, acordaron integrar una alianza de largo plazo en materia política y legislativa. Los líderes de las fuerzas políticas opositoras, después de una reunión de tres horas, explicaron que la intención es que el bloque se mantenga durante todo el sexenio de Peña Nieto.

"Acabamos de confirmar un compromiso de largo plazo que trasciende la reforma laboral. Esta mayoría tendrá la labor de construir alianzas para defender los intereses del país", señaló eufórico el dirigente nacional panista, Gustavo Madero.

Mientras, Jesús Zambrano, dirigente nacional perredista, manifestó que es "para dejar claro que aquí no hay una fuerza política, y hablando concretamente del PRI, que pueda y deba sentirse dueña del país. Aquí los acuerdos tendrán que ser tomados, asumidos, por las principales fuerzas políticas que hoy constituimos el mosaico de la pluralidad o no podrá caminar absolutamente nada".

Para empezar los líderes partidistas confirmaron que durante la conversación pactaron ir juntos en la Cámara de Diputados para sacar los cambios realizados a la reforma laboral en materia de transparencia, rendición de cuentas y democracia sindical.

Algo más y que será un tema de agenda para el PRI y el próximo presidente de la República, el acuerdo irá más allá con la intención de construir un frente que les permita ir juntos en otros temas e incluso en lo electoral y ahí está el caso de Puebla.

Madero anunció que están en proceso de construcción de un "frente amplio" para ir en contra de los excesos y del autoritarismo de quienes pretendan una regresión a las prácticas clientelares y corruptas del pasado. Mientras el senador del PRD Manuel Camacho Solís dijo que el próximo gobierno federal tendrá enfrente a una oposición organizada y unida e integrará una comisión negociadora para dialogar con los dirigentes y legisladores del PT con la finalidad de que se sumen al bloque.

Construirla no es sencillo y mantenerla menos, pero la oposición de izquierda y derecha tiene claro que por hoy es la mejor forma de enfrentar al PRI gobernante y es que en medio de la incertidumbre de cómo actuará el próximo presidente Peña Nieto ante su oposición, formar un bloque es el contrapeso real a las tentaciones de repetir la presidencia imperial.

Las cartas están echadas y los protagonistas han anunciado su reto. Los priistas no están tullidos ni mancos y responderán. Todo, a un mes de que rinda su protesta el futuro presidente de México.

http://www.ngpuebla.com/node/42386#.UJJfMm_MjTg

(Angelopolitanas)

Para este 2012 la campaña "Que Puebla No Tenga Frío", que encabeza TV-3 y en la que participan la mayor parte de los medios locales y distintas organizaciones empresariales y los rotarios, buscará superar la cantidad de cobertores recaudados el año pasado que fue de 25 mil 607, los cuales serán donados a personas de bajos recursos que se encuentran en condiciones vulnerables por las bajas temperaturas que comenzaron a presentarse en el estado.

La campaña consiste en invitar a los poblanos a donar un cobertor nuevo y el plazo es el 15 de noviembre próximo en el centro de acopio que se ubicará en el zócalo de la capital poblana, de 9 de la mañana a 8 de la noche, donde además se realizará un evento artístico y de medios masivos para invitar a las personas a que asisten y donen. Todo indica que arranca con el pie derecho y será un éxito.

El gobernador Rafael Moreno Valle y la procuradora General de la Republica, Marisela Morales Ibáñez, colocarán hoy la primera piedra del nuevo edificio de la Procuraduría General de Justicia del Estado, a las nueve de la mañana en el boulevard 5 de Mayo y la 31 oriente.

Puebla Puebla Pueda Pueremos*

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Jueves 01 de Noviembre de 2012

Una hora después el gobernador junto con el secretario de Gobernación, Alejandro Poiré, y la titular de la PGR inaugurarán la Reunión Nacional de Procuradores en el Hotel Marriot, ubicado en boulevard Hermanos Serdán. Habrá otras reuniones privadas y la funcionaria, trascendió llegó desde ayer por la noche a Puebla.

Para regresar a poner las ofrendas a sus muertos, los diputados federales decidieron sesionar ayer y hacer un puente hasta el martes de la próxima semana, en ese contexto la poblana Rocío García Olmedo y el grupo parlamentario del PRI exhortaron al gobierno federal para que a través de Relaciones Exteriores apoyen a los mexicanos que viven en Estados Unidos y han sido afectados por el huracán Sandy.

García Olmedo explicó que Puebla es el estado mexicano con mayor número de habitantes en Nueva York y Nueva Jersey; algunas cifras señalan que son cerca de 800 mil los migrantes poblanos en esa zona y es necesario que el gobierno mexicano atienda las necesidades de quienes fueron afectados por este fenómeno natural.

Mientras tanto, las instalaciones de Mi Casa es Puebla, en Passaic, Nueva Jersey, fungirán como una de las sedes alternas temporales del consulado mexicano de Nueva York. La coordinación estatal de Asuntos Internacionales y de Apoyo a Migrantes Poblanos, aceptó la propuesta del cónsul general de México, Carlos Sada.

Hoy, además de los servicios que ofrece Mi Casa es Puebla, los mexicanos que se encuentren esa ciudad "podrán usar los teléfonos de oficina y el Internet, con el objeto de comunicarse con sus familiares de manera gratuita". El reporte ahora entre los poblanos que viven allá es de "saldo blanco".

Grupo Real Turismo, integrante del Grupo Empresarial Ángeles que dirige Olegario Vázquez Aldir, anunció la llegada del complejo Quinta Real a la Angelópolis, y es que su inmueble en el centro histórico "cambiará de piel aprovechando sus características arquitectónicas e históricas".

Anunciaron la conversión del Hotel Camino Real Puebla Centro a la marca Quinta Real a partir del 3 de marzo de 2013, y requerirá de una inversión de 50 millones de pesos, incluyendo la redecoración y equipamiento de cada una de sus 84 habitaciones, un spa y gimnasio, un moderno centro de negocios y un nuevo restaurante de marca internacional, con lo que tendrá nivel de gran clase.

Se respetará la construcción original del inmueble y las nuevas adecuaciones se realizarán con base en la conservación de cada muro, piso y materiales que le han dado vida desde el siglo XVI. Eduardo Ymay, director general de Grupo Real Turismo informó que el complejo estará listo para recibir a los visitantes al Tianguis Turístico que se llevará a cabo del 17 al 20 de marzo próximo en Puebla.

El turismo es ya una de las bases de la economía poblana y cada vez lo será más. http://www.ngpuebla.com/node/42387#.UJJfV2 MjTq